Кут Хуми

Ольга Сердюк

**64**

(16) **Новое Рождение Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой**

**Изначально Вышестоящий Отец**

**448** **Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**384. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Никита Синтез Прасиаматики Изначально Вышестоящего Отца**

**Управление Сиаматического тела Изначально Вышестоящего Отца**

**320. Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фредерик Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**Управление ИВДИВО-Тела Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**256. Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Отец Си-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца**

**Управление Си-ИВДИВО Октавы Октав Изначально Вышестоящего Отца**

**192. Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фаинь Синтез ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца**

**Отдел Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**128. Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Стелла Синтез Сиаматического тела Изначально Вышестоящего Отца**

**Отдел Сиаматики Изначально Вышестоящего Отца**

**064. Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Константа Синтез ИВДИВО-Тела Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**Отдел Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца**

1. **Станца 64 Синтеза ИВО: Новое Рождение Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой**
2. **Новое Рождение Учителя-Отца 16-рицы Человека-Субъекта-Синтеза**
3. **75.557.863.725.914.323.419.137-ная 20-рица Учителя Си-ИВДИВО Октав Метагалактики с ядрами синтеза цельных частей 20-рицы.**
4. **Субъект-Учитель-Отец развёртыванием 5-ти жизней (человека, посвящённого, служащего, ипостаси, учителя)**
5. **Ядро Синтеза Кут Хуми Учителя-Отца синтезом Ядер Огня и Синтеза Кут Хуми**
6. **Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Отца**
7. **Внутренний мир Учителя-Отца 9-ти миров: 4-х Си-ИВДИВО Октав Метагалактики, 4-х ИВДИВО Октавы Фа, 1-го ИВДИВО ИВ Октавы**
8. **4 Ивдиво-ивдивости, 4 ивдиво-компетентного синтеза и 4 Ивдивости ИВО, 4 компетентного синтеза ИВО. 4 ядра синтеза Учителя ими**
9. **Тело Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Отца в синтезе компетенций и степени реализация**
10. **План Синтеза Учителя-Отца**
11. **Книга и явление Парадигмы Учителя-Отца**
12. **Здание степени Учителя-Отца на физике Си-ИВДИВО Метагалактики Фа: 3 инструмента 16 этажа + кабинет 17 этажа-мансарды**
13. **16 Сердце октав-розы Учителя 16-ричного Совершенного архетипического Сердца**
14. **64 частности архетипической ИВДИВО Субъекта**
15. **Сиаматическое тело Сиаматической метагалактики её стяжанием и развёртыванием**
16. **ИВДИВО Учителя Изначально Вышестоящего Отца**
17. **Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи любые другие)**
18. **Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Отца**
19. **257 Архетипическая часть ИВАС Кут Хуми ракурсом Учителя-Отца**
20. **258 Архетипическая часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя-Отца**
21. **Станца, Абсолют, Путь, Эталон, Теза, Стать, Синтез степени Учителя-Отца**
22. **Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа 5 миров Си-ИВДИВО Октав Метагалактики**
23. **ИВДИВО-Учителя-Отца**
24. **Учитель цельно.**

***Четвёртый курс Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца***

**ПРАКТИКИ**

07-08 мая 2022 года

ИВДИВО 17179869113 синтез-ивдиво-цельности Екатеринбург

Оглавление

[**Практика-тренинг 1**. Стяжание экзаменационных Синтеза и Огня 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ядра Огня Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца 4](#_Toc103977496)

[**Практика 2**. Тренинг на явление Кут Хуми Учителем Синтеза 4-м Курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 257-й и 258-й архетипических частей Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца Учителем-Отцом Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики 9](#_Toc103977497)

[**Практика № 3.** Стяжание и углубление Рождения Свыше Образом Отца Изначально Вышестоящего Отца в формировании Учителя-Отца 16-цей Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 16](#_Toc103977498)

[**Практика 4.** Стяжание 20-рицы Учителя Синтеза Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики в явлении 75.557.863.725.914.323.419.072 синтез-ивдиво-реальности в 32 архетипе. Стяжание Синтеза и стяжание Огня концентрации 32-го архетипа материи ИВДИВО в явлении Я Есмь Учитель Синтеза Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики 21](#_Toc103977499)

[**Практика 5**. Стяжание Субъекта Учитель-Отец Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя в реализации и росте Субъектом Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание пяти Планов Синтеза Жизни Субъекта Учителя-Отцаот Человека до Учителя Изначально Вышестоящего Отца 26](#_Toc103977500)

[**Практика 6.** Стяжание четвёртой Ивдиво-ивдивости Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ночной подготовки 30](#_Toc103977501)

[**Практика 7. Первостяжание.** Преображение ядер Синтеза на 32-х архетипичность Синтеза и Огня действия в ИВДИВОдееспособностью Субъекта Синтезом. Стяжание 64 Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, опубликованных в восьмом Распоряжении 64-ричным стандартом, в каждое ядро Синтеза 64 Синтезов 32](#_Toc103977502)

[**Практика 8. Первостяжание**Стяжание 32-х архетипических Сердец и 33-го архетипического цельного Совершенного Сердца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в сердечной насыщенности 512-рицей Иерархов ИВДИВО ростом Нации Культуры Субъекта отношений 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца 36](#_Toc103977503)

[**Практика 9.** Стяжание 16-го архетипического Совершенного Сердца Октав-Розы Изначально Вышестоящего Отца 64-рицы явления видов организации материи стандартом 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 40](#_Toc103977504)

[**Практика 10.** Стяжание фиксации на месяц подготовки-переподготовки в организации ИВДИВО ИВАС Кут Хуми разработкой 64 Синтеза. Стяжание четверицы Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца: Энциклопедия Синтеза, Парадигма Синтеза, Философия Синтеза, Наука Синтеза в каждое из 64 ядер Синтеза Субъектом Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителем-Отцом. Стяжание Синтез Учения Синтеза 64-ричным Синтезом и среды Учения Синтеза 42](#_Toc103977505)

[**Практика 11.** Стяжание архетипической Части ИВДИВО Субъекта ИВО. Стяжание Книги и Парадигмы Учителя-Отца. Вхождение на месяц подготовки и переподготовки в Отдел Синтеза Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. Стяжание Плана Синтеза Учителя-Отца 64 Синтеза ИВО. Стяжание Индивидуального Плана Синтеза минимально на один миллион лет 45](#_Toc103977506)

[**Практика 12.** Стяжание четвёртой ивдивости Изначально Вышестоящего Отца 49](#_Toc103977507)

[**Практика 13.** Итоговая 50](#_Toc103977508)

**1 день 1 часть**

**01:11:31-01:40:24**

# Практика-тренинг 1. Стяжание экзаменационных Синтеза и Огня 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Ядра Огня Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца

*И вот настройтесь на то, что работая сейчас с Аватаром Синтеза Кут Хуми, вы не просто входите в практику, а вы продолжаете преследовать цель действия с Аватаром Синтеза, чтобы как мы говорили: Синтез включился не из-за того, что вы им возожглись, а потому что на возожжённость Синтеза у вас включились Части, у вас включилось состояние Ядер Синтеза и вы этим Синтезом в практике там – понимаете вы или не понимаете, вы начинаете просто действовать. То есть, потом это действие с Аватарами Синтеза переходит к Аватарессам Синтеза вовне. Материя начинает включаться во внешней организации, срабатывают архетипическое действие Метагалактик. И фактически у нас включаются условия, когда, ну, допустим, так – внешняя организация жизни улучшается, не потому что внешне мы чего-то достигли, и извне это идёт на нас, а у нас изнутри идёт синтез, который вырабатывает или притягивает вовне ту магнитность, ту материю, которая идёт на наше внутреннее.*

*Вот пробуйте подумать сейчас и в практиках поискать. Устремитесь не отвлекаться. Если вы чувствуете, что вы отвлекаетесь, там и начинаете мыслью убегать из зала Кут Хуми, из зала Отца на какие-то левые дела, останавливаетесь и применяете свои инструменты, чтобы фактически купировать это состояние левых мыслей, и полностью сконцентрируйтесь на действии. А не обязательно видеть, не обязательно слышать, но обязательно действовать и устремляться. Через что? Через банальное физическое действие – представление. Что вы представляете – вы воображаете, что вы действуете с Аватарами Синтеза. И устремляясь этим, насыщаясь, начинаете действовать внутри, чтобы в вас сложилось, и пошёл Синтез. Если да, тогда приступим.*

*Мы возжигаемся всем синтезом в каждом из нас, вспыхиваем, возжигаемся всеми 63-я или сколько у кого есть Ядрами Синтеза всех четырёх курсов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вот вы сейчас индивидуализируетесь на огонь ведения Аватара Синтеза Кут Хуми и вам есть дело только к действию того условия, которым вы сейчас работаете – раз; действию к Аватару Синтеза Кут Хуми, который работает с нами; и третье – командный эффект, когда вы поддерживаетесь просто концентрацией группы.*

*Вот вы сейчас начинаете возжигаться сознательно Ядрами Синтеза, следующий второй объём – курсы Синтеза. Вспыхиваете тут же формой Учителя Синтеза. Вспыхиваете инструментами, которые разработаны предыдущими видами Синтеза в вас. И вот просто найдите состояние внутри отношения к тому Синтезу, который внутри вас. Это такой Миракль перед практикой. Вот вашу глубину действия с Кут Хуми, с Фаинь во внутреннем мире синтезом, который внутри вас от той возожжённости, которая вспыхнула физически внутри вас.*

*Можете вспомнить о масштабе внутреннего мира.*

*Вон за вами кто-то ползает (ред.: обращение в зал.). Главное, чтобы не паук.*

*И в масштаб внутреннего мира пробуйте возжечь 32 архетипа ИВДИВО в Метагалактиках внутренне огнями от Метагалактики Фа до Си-ИВДИВО Октав Метагалактик. Хорошо. И вот индивидуализируемся в этой возожжённости на самостоятельную синтез, на самостоятельное синтез-действие с Аватаром Синтеза Кут Хуми и группой в том числе. И переходим, развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми в организации ИВДИВО 448-ю пра-ивдиво-реальность. Владыка сказал сначала сюда пойти.*

*Становимся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*Вот пробуйте максимально отдаваться процессу, не ждать слов Ведущего в стяжаниях, а вот идти последовательно в шаговой дееспособности какого-то такого планирования Синтезом следующим действием. То есть, вот сказано возжечься Учителем Синтеза Кут Хуми. Ага, как это для меня, то есть, насколько выработала синтез с Кут Хуми, с Отцом в этой преображённости, есть-нет состояние пра-ивдиво-реальности пред Кут Хуми. То есть, именно такие вещи, которые бы вас включали на активацию. Ещё возжигаемся. Отлично.*

*И мы синтезируемся все вместе группой с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть, преобразить каждого из нас Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на 512-ричное действие 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца ростом организации 512-рицы Синтеза в каждом из нас 64-м Синтезом итоговым, экзаменационным, 4 курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, проникаясь, насыщаемся, заполняемся 512-рицей подготовки, переподготовки, действиями в 64-м Синтезе Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем 64-й Синтез 64-й Огонь Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас и синтеза нас. Стяжаем экзаменационный Синтез, экзаменационный Огонь группе индивидуально каждому из нас и экзаменационный Синтез и Огонь подразделению. И просим Владыку Кут Хуми выровнять, реорганизовать нашей глубиной действия в течение двух дней Синтеза физическую применимость, дееспособность, результативность, разработанность Синтеза в подразделении, Синтеза в каждом из нас Учителем Синтеза завершающим курсом Учителя Синтеза по тем целям и задачам, которые мы ставили ранее.*

*И вот настраиваясь на Аватара Синтеза Кут Хуми: Я есмь Аватар Синтеза Кут Хуми Учителем 64 Синтеза. Кстати, очень интересная формулировка, она может помочь вот сейчас внутренне вам углубиться в восприятие Кут Хуми не просто исполнением поставленной задачи, а вот вы и есмь оперирование Синтезом Кут Хуми, и Владыка оперирует вами. Открывайтесь больше внутренне, то есть, внешне вы открыты, а вот настройтесь на внутреннее, как тишину паузы Синтеза, где вы погружаетесь во внутренний процесс Синтеза.*

*И преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Углубляем, укутываемся Синтезом физически в зале синтезфизически, доводим Синтез до ступней, возжигаем в ногах и физически, и в зале. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся в прямом явлении Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот насколько это возможно, прямое оно у каждого из нас по-разному выражается. Просто пробуйте зарегистрировать концентрацию Кут Хуми на теле больше, с чем вы вышли к Аватару. И стяжаем прямую фиксацию 64-го экзаменационного Синтеза, стяжаем форму экзаменационную Учителю Синтеза каждому из нас на два дня. Возжигаемся ею.*

*Можете вот отследить, как форма развёртывается на вашем теле, давая дополнительно вам концентрацию условий и на 64 инструмента, которыми возожглись ранее, давая вам какие-то отличительные знаки, как, допустим, пуск или пункт допуска, допустим, в библиотеку или в здание ИВДИВО на протяжении этих двух дней, потому что вы экзаменуетесь на управление, разработанность и базовое действие Синтезом в ИВДИВО. То есть, фактически такой сформированный Учитель Синтеза, имеющий ряд личных наработанных в синтезе эталонов Отца. Я серьёзно, прям. И вот соответственно на вашей форме или на рукаве, или там на какой-то нашивке на воротнике есть какой-то отличительный знак выразителя 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот заполняясь Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, организуясь в форме, преображаемся. Ну, просто посмотрите на себя, друг на друга в зале, на Кут Хуми. Как Владыка доволен тем, как вы стоите, как вы позиционируетесь в Огне 64 Синтеза, как возожглись 512-рицей Синтеза, как вообще настроены на 64-й Синтез Отца, в который мы только начали погружаться, в те темы, которые Владыка поднял до этого.*

*И вот Кут Хуми вам в зале всем даёт какую-то формулировку. Она и слышна всем, и в тоже время более индивидуальна. Вот если в целом послушать для группы, Владыка вас призывает к большей погружённости в действие, чтоб оно для вас было осознанным, сознательным, но не напрягайте себя, вот действуйте, как действуете.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся и переходим из зала Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 513-ю пра-ивдиво-реальность. И вот найдите состояние, когда вы не теряете Синтез, которым сейчас возожглись у Кут Хуми переходом сознательным в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 513-ю пра-ивдиво-реальность. То есть, меняется зал, меняется ИВДИВО, вы идёте, становитесь, фиксируетесь напротив Изначально Вышестоящего Отца, воображаете, представляете, реально становимся.*

*Выстраиваемся линией огня пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Приветствуем Изначально Вышестоящего Отца в горении 64-м Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Учителю Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в формировании Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактикой каждым из нас. И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца развёртыванием Синтеза реализацией явления 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, соприкасаемся и сопрягаемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая активацию Субъекта в ИВДИВО каждым из нас. И затрагивая здесь и 192-ю Часть, и затрагивая здесь ИВДИВО каждого, и затрагивая здесь внутреннюю разработанность: учительством, Частями эталонными в каждом, погружаемся в Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем прямую фиксацию 64 экзаменационного Синтеза, стяжаем прямую фиксацию 64-х инструментов Учителя Синтеза, стяжаем прямую фиксацию Учителя-Отца 64-м Синтезом от Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И заполняясь, углубляем, являем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, перекликаясь, откликаясь на Синтез Отца, возжигаясь, заполняясь, развёртываясь, становимся стяжённым.*

*Вот прямо вы уже стоите в зале. И полное внимание только на себя, никакого отвлечения на мысли, то есть, вопрос в теле. Пробуйте вот сориентироваться, определиться, соорганизоваться, соприкоснуться. Вот что сейчас в углублении того, что дал Изначально Вышестоящий Отец.*

*И проникаясь этим, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 66 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас на 64-ре Синтеза плюс-минус действующие у нас, плюс Синтез с Кут Хуми, плюс собственно Синтез Изначально вышестоящего Отца. И возжигаясь этой реализацией, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в течение двух дней стимуляцию, углубление, разработку 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца, 256-и архетипических, цельных, базовых Частей. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в течение двух дней стимуляцию, углубление, практикование 192-мя Частностями, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца практикование, углубление, реализацию 32-я видами Компетентного Синтеза в развитии Ивдивности каждого из нас и 32-я Компетенциями каждого в выражении Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в применении Синтеза нами. Возжигаясь ими, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, вот послушайте, Отец говорит: синтезируем физическую концентрацию синтезфизичности нас в этом зале с залом Изначально Вышестоящего Отца и с однородной телесностью Учителя, стоя в зале Изначально Вышестоящего Отца. И вот прямо пересинтезируем два зала в цельность однородной телесностью Учителем Синтеза с физическим телом. И вот этой вот максимальной физичностью развёртываемся в большей присутственности пред Отцом физически Учителем телесно 513-ти пра-ивдиво-реально. Вот очень хорошо, прямо вот молодцы. Я сейчас чувствую, прямо, как по маслу пошло, очень мягко и в то же время глубоко.*

*Вот в случае чего, если что, откройте, сегодня будет открытие века, потом открытие левого века в зале Изначально Вышестоящего Отца (ред.: смех в зале). Открытие правого века, потом левого века. Я к чему? Сейчас у вас хороший настрой, вас очень сейчас методично Кут Хуми ввёл, и вы прямо сейчас можете, грубо говоря, на всполохах открытости увидеть яркость присутствия в зале. Заполняемся этим, не вышибаемся из этой однородной телесности, прямо вот остаёмся в синтезе такого двойного режима: ИВДИВО, зала, тела, формы. И возжигаясь, расширяем, прося расширить Изначально Вышестоящего Отца внутренний мир каждого из нас 513-рицей Синтеза и Огня действием 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца в применимости разработки 64-м Синтезом. Это не Ядро Синтеза, это вот Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца для активации спецификой 64 Синтеза Учителем-Отцом. Прямо возжигаемся, укутываемся. И если вы внимательны, Ядро Огня вошло не в центр Хум, обволакивая оболочки Хум, а сразу же стало по контуру тела. И вот от вашего тела Ядро Огня исходит горением огня телесно Отцовским. Вот можете сейчас и на себе зарегистрировать, и друг на друге: как это видится, как горит Ядро Огня Отца. То есть, всё тело есмь горящий огонь, при всём при этом тело видно, форма видна, плотность видна. Просто структура и специфика тела она – от неё исходит Огонь Отца, такой живой, тотальный и полностью действующий в теле.*

*Вот прямо возжигаем в себе весь синтез наших подготовок, мы бы даже, знаете, так сказали: возжигаем психодинамизм огней в теле каждого из нас на усвоение Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца. Хорошо. И возжигаясь, вот в этом стоите сейчас. Хорошо. Психодинамика. С одной стороны можете себя рассмотреть, там поднять руки на уровень глаз, на уровень груди, чтобы видеть себя, с другой стороны попробуйте вот вникнуть в структуру такой телесной психодинамичности Синтеза, когда синтез подготовок концентрируется 33-м архетипом на вас. Включается такая октавность Планетой Земля, октавность физичности Изначально Вышестоящего Отца в 448-ми с Кут Хуми, в 513-ти с Изначально Вышестоящим Отцом в пра-ивдиво-реальных выражениях. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просто развёртываемся и им действуем.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас, Синтезом Кут Хуми, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в данный зал физически. Прямо вспомните такой переход из внутреннего вовне, прямо вот сознательно попробуйте переключиться однородной телесностью Учителя Синтеза и войти в физическое тело, прямо развернуться изнутри в физическом теле. И уже концентрируясь в физической телесности Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаем в теле форму Учителя 64 Синтеза.*

*Что сейчас требуется по логике возжечь в теле по итогам формы Учителя Синтеза? Ребята, вот это Учитель, какая форма должна быть возожжена, мы с вами такой акцент никогда не делали. Вот логика, просто жёсткая логика: если Учитель, то форма какая? Эталонная. Вот не просто форма, а эталонная форма. Вот то же самое, на теле, если мы несём эталон всего, вот на теле форма э-та-лон-ная, которая несёт эталонирование. То есть, даже соприкосновение сами мы уже концентрируем собою Репликацию Эталона Отца, как Учитель. Да?!*

*Комфортно сидеть, Лен, всё нормально, хорошо? Отлично.*

*И теперь вот эманируем, распределяем Синтез в ИВДИВО. Мы же с вами помним, там была такая формулировка: входим в ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Его. Вот эманируем в ИВДИВО, соприкасаемся с ИВДИВО 64-м Синтезом – раз. И вот здесь ваше прямое управление, то есть, направление Синтеза в сопряжении с ИВДИВО, и какой-то ответ от ИВДИВО на тело. Далее управление – эманируем в ИВДИВО подразделения Екатеринбург и Югра, в две, две волны распределения по ИВДИВО. И то же самое фиксируем в столпах подразделений, но, Югру не трогаем, там Лена сама будет фиксировать. В столпе подразделения Екатеринбург экзаменационный Синтез, экзаменационный Огонь и фиксируем собою 513-ричный Синтез, действующий в нас. То есть, фактически в подразделении фиксируем 33 архетип. Вот интересно. Просто обратите внимание, что вот получается, что Екатеринбургу недостаточно насыщенности 33-м архетипом, чтобы, когда мы даже стяжали, у меня не было это ни в образе, ни в языке, то есть, я так не видела. А когда начали эманировать Владыка сейчас вот сказал: недостаточное состояние 33 архетипа на территории. А фактически, смотрите, как только столп утвердится у вас, вы будете стяжать здание в 448 пра-ивдиво-реальности, а сейчас у вас уже должно быть в Экополисе Кут Хуми в 448 пра-вдиво-реальности частно-служебное здание. Стяжали его? То есть, получается, у вас есть к чему прикоснуться в 33-м архетипе, плюс ещё частное здание на 1-й пра-ивдиво-реальности человеческое. И у вас уже два здания, потом будет третье здание подразделения, где вы чётко действуете в 33 архетипе. Эти здания имеют состояния чего? Люфтов, да?! Они могут быть ракурсом разного архетипа, поэтому, когда до этого мы возжигали 32, у вас с одной стороны пошёл такой ментальный вопрос – как это? А с другой стороны сами здания Кубами Синтеза фиксируют Синтез, и вам не сложно ракурсом здания сконцентрировать на себе 32 архетипа Метагалактики, возжигая внутренне октавное действие.*

*Я вам сейчас так медленно говорю, чтобы вы вникали в этот Синтез, ну, и фактически немножко осознали, что вы этим должны действовать по большому счёту. В здания ходить, ну, и соответственно подразделение насыщать. Да?! Прямо насыщать, знаете как? Скажу по секрету, по итогам – не группой, а индивидуально каждый. Потому что подразделение делает не группа, подразделение делает каждый из нас. Вот просто. Это диссонирует с теми стандартами, которые вы слышали или знали до этого, но вот с точки зрения экзамена, подразделение делает каждый из нас, как Учитель Синтеза. Да?!*

*И последнее, эманации в ИВДИВО каждого. И выходим из практики.*

**1день 1часть**

**01:49:22-02:29:35**

# Практика 2. Тренинг на явление Кут Хуми Учителем Синтеза 4-м Курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 257-й и 258-й архетипических частей Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца Учителем-Отцом Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики

*Мы возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в 448-ю пра-ивдиво-реальность, возжигаемся вот в этом состоянии глубинным Синтезом и Огнём 64-го Синтеза в форме Учителя, причём как было сказано: форма эталонная. То есть возжигаем эталон Репликации эталон Созидания, эталон Творения, эталон Любви, возможно в эталоне Мудрости, возможно в эталоне Воли, возможно в эталоне Синтеза каждого из нас пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. И развёртываясь в групповом Огне, раз, в индивидуальном Синтезе и Огне пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, два, вспыхиваем Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, который действует в нас. Вот не с Кут Хуми синтезируемся, нет, а возжигаясь в нас Синтез Синтезом Кут Хуми.*

*А теперь такое, именно экзаменационный вопрос, экзаменационное действие: как вы возжигаетесь на Кут Хуми Синтез Синтезом накопленным раньше? Вот нет Владыки «на себе», а пред Кут Хуми, будучи с ним синтезированным, но в вас уже есть Синтез Кут Хуми и вы его возжигаете на Аватара, хотите в процентовке, то есть если вам так спокойно, хотите просто, чтобы в этом зрительно всё тело на Владыку откликается Синтезом. Вот моё тело Учителя сейчас на Кут Хуми откликается Синтезом, как это? Какое Ядро Синтеза откликается больше, Синтез скольки ядер откликается, Синтез скольки частей откликается? Тренируйтесь! Синтез сколки Компетенций откликается? Работаем. Отлично! Прям или от Владыки слышите или сами себя вот координируете в ответах: что «да», что «нет», что льзя, что можно, что получилось, что не получилось, не отвлекаемся. Делаем, делаем, делаем, последний месяц делаем.*

*А теперь в этой возожжённой избыточности, всё тело, есть хорошее слово «отфоните». Просто отфоните нашим научным словом, отреплицируйте Синтез Синтеза Кут Хуми. И можно пошучу, смотрите: Кут Хуми им возжигается? А как? Надо ж вас учить. Только не заставляйте Владыку, а то выйдет Фаинь с дубинкой и будет заставлять вас, а потом ещё Я включюсь физически, ну понятно, что Кут Хуми не заставишь. Но вы должны увидеть, получается ли у вас в синтезировании с Аватаром Синтеза Кут Хуми, вот войти в такое сопряжение Синтез Синтезом, чтобы вы возожглись вместе: вы и Кут Хуми параллельно, увидели? Вот у некоторых из вас получается, тренируйтесь, мы не спешим, тренируйтесь. Это классный тренинг, редкий, эксклюзивный. Именно реально эксклюзивный, вы так не тренировались или тренировались? Вот, я ж помню, что нет. Отлично!*

*И вот вы совместно с Аватаром Синтеза Кут Хуми, уже большая процентовка группы возожглась, Владыка вас не напрягает, почему? Вы должны дозреть. Вот вы сейчас можете видеть, как это дозревает Синтез, чтобы совместно с Аватаром возжечься. Помните, мы когда-то тематику поднимали, что если мы Владыка-Человек, то общаясь с Аватаром, там Отец-Человек, да? Значит, вот сейчас с Аватаром Синтеза Кут Хуми, как Учитель Синтеза, это Аватар Синтеза, у вас внутри Владыка-Человек, там Отец-Человек Аватар Синтеза Кут Хуми, и вы дотягиваетесь Синтезом 64-м до возожжённости с Кут Хуми внутри. Эта возожжённость –всегда с Кут Хуми внутри.*

*И углубляем Синтез Синтеза горения между нами и Аватаром Синтеза теперь. Вот кстати, теперь увидьте: Аватар Синтеза горит на нас, мы горим на Аватара Синтеза Кут Хуми и между нами и Аватаром Синтеза напахтывается Синтез Синтеза в среде между нами. Вот есть такая фишка, когда Синтез стоит между нами, можете сейчас увидеть. Он не по бокам, не за спиной, а напротив вас и Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот сколько вас тут 25-30, вот напротив вас 30-ти с Кут Хуми такие линии Синтеза, которые вызывают напряжение в теле на Синтез с Кут Хуми, ну достаточно плотный в области центра грудной клетки в фиксации на часть Хум. Ну да, погрузитесь, а как? В Хум надо только погружаться. Вот я сейчас себя с вами, лично сама себя довела до состояния, именно вот включения в Синтез настолько, что я проживаю каждую оболочку Хум. То есть вот то, что вы сейчас делаете, я делаю вместе с вами.*

*И теперь в этой сопряжённости Синтез Синтеза Кут Хуми, возжигаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца уже совместно группой, стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез, Огонь, Условия, Ивдивости преображения каждого из нас и синтез нас на стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Учителем-Отцом в реализации Ядра Огня, Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в действии 64-м Синтезом, подготовкой, применением, переподготовкой, эталонностью Учителя Синтеза экзаменационным итоговым Синтезом курса и возжигаем все 15, с 49-го по 63-е Ядро Синтеза, Ядра Синтеза в каждом из нас, развёртываем из Хум по телу или у кого сколько есть, не усложняйтесь цифрой 15, по подготовке, сколько вы были на Синтезах и фиксируем, стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящим Отцом на каждого из нас и уплотняемся Ядрами Синтеза, развёртывая их по телу Учителя Синтеза, возжигая в каждом Ядре Синтеза эталон 4-го курса Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Хорошо. Возжигаем, готовы, с этим сделали или ещё повозжигаетесь? Не-не-не, вы должны прям зарегистрировать, что Ядра Синтеза на тело встали, там просто немножко другая скорость в зале и Владыка вам уже следующее говорит. Хорошо.*

*И вот следующий момент такой. Вспомните, чем специфичен ещё Учитель, мы эту тему не поднимали с вами никогда, но она в нашем ведении. Мы с вами никогда не говорили о Синтезности, как о Синтезности ракурсом того, Стать какого вида Синтезности в вас есть. Вот вспомните, вы Учителя Синтеза, все там Ипостаси скорее всего, у всех у вас есть Человек Изначально Вышестоящего Отца, вот возжигаетесь сейчас итогами экзаменационного Синтеза в теле, помимо активации Ядер Синтеза ту Синтезность, Стать которой вы собою несёте как Учитель Синтеза. Например, Синтезность Ипостаси, то есть я Ипостась Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 16-ю, 15-ю, 4-мя Синтезами 4-го курса. Усильте свою Синтезность, практически ею мало разработаны, то есть тот объём Синтеза, который вы носите.*

*И мы прям синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтеза роста Синтезности Статью Учителя Синтеза в Ипостасности, если нет Человека Изначально Вышестоящего Отца, а есть только Абсолют Изначально Вышестоящего Отца в Служащем, если нет Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, но есть Человек Метагалактики Фа, Абсолют Метагалактики Фа там или Посвящённым или Служащим, вдруг Абсолют Изначально Вышестоящего Отца есть, а Человека нет, тогда всё равно Служащий. И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываемся. И вот сейчас послушайте и у Кут Хуми спросите или сами у себя вот внутренне со сканируйте, чем вы сейчас горите в Синтезности, что самое важное для Синтезности и для того эталона Учителя Синтеза, которым вы являетесь в Служении?*

*(В зале чихнули). Точно, Надь скажешь, чем горишь внутри? Ира?*

*Из зала: – Скорей Статью вот этой вот.*

*А как её можно назвать по-другому: я горю Статью…*

*Из зала: – Пришло слово Стать, но я думала не к этому. Не стала говорить.*

*Ну вот же, Ира не побоялась, сказала.*

*Из зала: – Вот параллельно Стати идёт вот это вот состояние Достоинства, как наделённость.*

*А Достоинство исходит из чего? Коллеги помогаем. Чем горим? Выбор вообще не велик.*

*Из зала: – Компетенциями наверно.*

*Нет. Чем горим коллеги?*

*Из зала: – Всем накопленным Синтезом.*

*А ещё чем?*

*Из зала: – Частью.*

*Нет. Всем накопленным Огнём. Вот вы сейчас не видите, что вы горите просто Огнём живым, чистым, синтезным Огнём. Вот вы в прошлой практике познакомились с Синтезом, сейчас вас Аватар Синтеза Кут Хуми через Синтезность разную по Стати вывел на ваш Огонь – вот ваш Огонь, познакомьтесь с ним. Например, Толик, же, да? На Анатолия смотрю, я знаю, что он теперь горит таким Огнём, я его узнаю в любом архетипе «вот его Огонь». Смотрю на Наташу, я знаю, что вот Наташа горит таким Огнём, я её узнаю вот этим Огнём, понятно? То есть это идёт имя собственное – горение Огня статности через Синтезность. Если вам сейчас сложно понять, что это Огонь, просто доверьтесь профессионалам, вот просто сейчас доверьтесь и мне и Владыке Кут Хуми там, мне потому что, я физически вам объясняю. Если б вам сейчас никто физически не объяснял, вы бы сейчас ушли в Стать и просто там бы закопались и не увидели, что это Огонь, при всём при том, что Стать работает. Вот как важно уметь разделить зёрна от плевел!*

*И вот попробуйте сейчас именно через пробование, опробирование, возжечься Огнём Синтезности такой-то: Ипостась, Служащий в выражении 64-го Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми Учителем Синтеза, вот горите этим. Вот это Огонь, прям держите его телом, запомните: вот вы горите так, моё тело реагирует. Вот так я горю – я горю собою, вот мой Огонь, он мой – вот это индивидуальное и личное ориентирование, вот я сориентирована сейчас на свою Синтезность, кстати, классно. Ориентируйтесь на свою Синтезность, из этого рождается внутренний Большой Космос синтеза 32-х Метагалактик.*

*Из зала: – Это какая-то вязь индивидуального Синтеза.*

*Да. Большой Космос! Большой Космос, 32 архетипа во внутреннем мире Философа Синтеза через Огонь Синтезности такой-то: Ипостась, Cлужащий. Чистое классное состояние, главное редкое, исключительное. Поймал, есть? Глава подразделения?*

*Из зала: – Есть.*

*Есть. Хорошо. Хорошо, фокусируемся на Кут Хуми этим Огнём. А теперь как бы и просто и в тоже время тоже сложно: Огонь Аватара Синтеза Кут Хуми 448-й пра-ивдиво-реальности. Надо запомнить и надо возжечь. Хотите сделаю вывод? Вы не знаете Огонь Кут Хуми от слова «вообще», вы знаете его только Синтез, Огонь Кут Хуми не знаете. А Огонь управляет Домом, потому что в Огонь вписывается Синтез и Огонь, это есть источник действия Субъекта, потому что в Субъект входит Синтез на основании того, какой Синтез вписан в Огонь. Субъект – это источник Огня, Субъект – это источник Синтеза, Субъект ИВДИВО – источник Синтеза и Огня в ИВДИВО. Всё!*

*Каждый Аватар Синтеза и каждая Аватаресса имеют свою отдельную Субъектность, значит у нас 384 вида Субъектности Изначально Вышестоящего Отца. О! Вы сейчас знакомитесь с 384-й самой вершиной – Кут Хуми, потом будет до Любомира, потом от Фаинь и до Мирры.*

*И вот возжигаемся, прям впитываем в Субъектность каждого из нас Субъектность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Огнём, прям стяжаем, потом мы будем с вами отдельно стяжать Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, Субъекта 16-рицы Учителя-Отца, у нас там есть такая позиция в 64-м Синтезе. Вот сейчас возжигаемся Субъектностью любой накопленной, которая формируется у нас в теле. Да-да-да, прям погружайтесь в неё, вот Владыка в зале, если слышите Владыку Кут Хуми, он комментирует, говорит прям: «Погружаемся внутрь Субъекта» и в Субъекте есть глубина, глубина Субъекта – его внутренний мир. Это кстати, философские рассуждения: глубина Субъекта – его внутренний мир. Чем разнообразнее внутренний мир Синтеза действия (вот так, вот так и вот так села, да? Вот так села, сразу же легче станет). Чем разнообразнее внутренний мир, тем специфичнее чего? – Масштабность действия в архетипах.*

*Кстати, можете себя сейчас протестировать: вот внутренний мир Субъектностью Огня, скольки архетипично в синтезе у вас включается? Метагалактика Фа, Изначально Вышестоящая, Высокая Цельная, Истинная, Октавная? Вот, хорошо, собрались.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, прося преобразить каждого из нас и синтез нас ещё раз, повторно на стяжание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Учителем-Отцом Си-ИВДИВО Октав Метагалактики каждым из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Учителя-Отца синтезом Ядер Огня и Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся, развёртываясь в Ядре Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем подготовку, переподготовку, глубину Философскими Чтениями Синтеза в росте Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в ведении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми синтезом 15-ти месяцев, 16-ти месяцев подготовки-переподготовки 4-м курсом. Это стандартная фраза у вас по количеству, Владыка видит ваши возожжённости Ядер Синтеза. И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, преображаемся в 448-й пра-ивдиво-реальности. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, синтезом нас, возжигаясь, вспыхиваем, возжигая Ядра Синтеза в Ядре Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми Учителем-Отцом синтезом Ядер Синтеза, Ядер Огней, действующих в каждом из нас и возожжённых нами. Отлично!*

*И вот входим в балансир Ядер Синтеза, Ядер Огней Синтезом с ИВДИВО. Это такой баланс, не в плане, что вы психодинамически шатаетесь, или там двигаетесь справа-налево, не-не-не, а психодинамический баланс внутренней и внешней среды внутри Ядра Огня, вовне Ядра Синтеза, Ядро Синтеза Кут Хуми Учителем-Отцом. И вот для вас, пока мы ещё только входим там в понимание, что кто такой Учитель-Отец, у Владыки Кут Хуми спросите: вот как Владыка видит вас и что для вас важное, главное в Учителе-Отце, для вас вот, для вас. Вот просто дайте определение: Учитель-Отец – это кто? И вот мы занимаемся сейчас с Кут Хуми и вы Есмь Учитель-Отец и – «Как это?».*

*И Владыка вот кстати, не стоит напротив нас, Владыка ходит между нашей группой, мы стоим там на таком хорошем расстоянии друг от друга в шахматном порядке и Аватару довольно-таки удобно ходить между нами, чтобы видеть нас и справа и слева, и обращаться к каждому из нас. И Аватар Кут Хуми вам говорит: «Вот для тебя это сейчас, вот это», или «Посмотри, что Учитель-Отец ты, вот сейчас должен отстроиться на вот такое-то осознание». Фактически, когда Кут Хуми с вами общается, Владыка вас обновляет следующим объёмом знаний скорее всего и каких-то новых взглядов, на которые вы начинаете меняться. То есть, вот когда мы говорили: светское общение, помните, с Отцом про отношения, вот оно, когда Аватар Кут Хуми просто вот нас тренирует, мы входим в Синтез, мы разрабатываемся с учётом той специфики группы, которая нам важна и вот Владыка вам просто даёт углубления: «Вот это вот так». И преображаемся. Хорошо.*

*Спросите: вот удалось устояться в 448 пра-ивдиво-реальности? Как вам тут: устойчиво, не выпадаете, комфортно, не перманентно, то есть вот глубоко постоянно, да? Вот мне тоже, то есть от вашей группе понятно, что есть специфики, то есть у кого-то более глубоко, у кого-то поверхностно, у всех по своему, но в целом от группы звучит такое: положительная тенденция в этом.*

*А теперь мы с вами идём к Аватару Синтеза Кут Хуми в переформатировании и в углублении Ядра Синтеза в 32-й архетип из 33-го, переходим. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми 33-го архетипа. Переходим к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми в 32-й архетип 75.557.863.725.914.323.419.072-ю синтез-ивдиво-реальность Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, вот собственно где у нас здесь формируется Учитель-Отец Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, прям на нас срабатывает 32-й архетип реально, ну не знаю, у меня реагируют надбровные дуги и виски, прям я вот чувствую такое пресыщение от давления. Это ни плохо, ни хорошо, просто тело реагирует вот своим состоянием. Развёртываемся в зале, вы становитесь пред Аватаром Синтеза Кут Хуми 32-го архетипа Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Стяжаем, синтезируемся своим Хум с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас, синтез нас на переформатирование распаковкой, вникновением, обновлением и углублением Ядра Синтеза в выражении Синтеза и Огня Аватара Синтеза Кут Хуми Ядром Синтеза Кут Хуми Учителем-Отцом в каждом из нас. Мы его стяжали в 33-м архетипе и вот вышли в 32-й разработать. И погружаемся в Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и возжигаясь, тоже самое как и делали в 33-м архетипе, распускаем, развёртываем все Ядра Синтеза, Ядра Огней по телу Учителя Синтеза в усилении эталонности. Кстати, вот тут вы можете поучиться ещё одному Инструменту.*

*Смотрите, мы развёртываем Ядра Синтеза и Ядра Огней в теле, то есть это идёт распаковка Ядер Синтеза Синтезов, Ядер Синтеза Частей, Ядер Синтеза в Компетенциях, Ядер Синтеза Парадигмы, трёх Ядер Синтезов: Отца, Кут Хуми, Синтез Синтеза, да? Там 160-ти ядер с точки зрения природной биологии, которые дал Отец, и все Ядра Синтеза распаковываются. И потом вы скажете такую классную штуку: и мы возжигаемся Учителем Синтеза в Эталонности. То есть, какой Инструмент? А тот, что эталонное состояние Учителя зависит от степени разработанности и не знаю там, возожжённости, развёртывания, дееспособности ядер, оболочек Синтеза на теле Учителя Синтеза. То есть Эталон зависит от того, чем вы его насыщаете. Вы сейчас насыщаете его Синтезом Частей, Синтезом Ядер Синтеза? Насыщаете. Прекрасно. Вот соответственно, Эталон Учителя работает этой, такое хорошее слово, выверенностью, то есть вы выверяете эталонное действие в теле. У вас вообще не может быть никаких споров или других вариантов действия, вы просто берёте и делаете через не могу, не понимаю, сложно, тяжко. 24 позиции в Синтезе, естественно вам будет не просто, да ещё и индивидуальные лекции у Кут Хуми, вы вообще за голову будете хвататься. Поэтому погружаемся. И возжигаясь в теле вот этой вот 32-х архетипической возожжённостью Ядер Синтеза и Огня Эталоном Учителя Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся, один Синтез, угу. Отлично!*

*И просим преобразить Аватара Синтеза Кут Хуми на явление части архетипической Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в формировании 257-й части каждого из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем концентрацию явления 257-й архетипической части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми ракурсом Учителем-Отцом Изначально Вышестоящего Отца 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в стяжании Ядра Синтеза в углублении его стяжённого раннее Учителя Синтеза Аватаром Синтеза Кут Хуми в нас. И вспыхиваем и 257-й архетипической частью, и возжигаемся Ядром и Синтезом Учителя-Отца, синтезом всех Ядер Синтеза, Ядер Огней в каждом из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*Сейчас мы пойдём к Отцу, но вот чтобы не было недопонимания, смотрите, у нас есть 256 архетипических Частей, там в зале смотрите, не физически, и у нас есть по каждому виду Синтеза, что мы развиваем и углубляем Часть Отца и Кут Хуми, там тоже найдёте это в Синтезе. Вот мы сейчас с вами возожгли по итогам активации Ядра Синтеза Кут Хуми 257-ю часть, мы не сказали какая она, то есть у каждого из вас своя часть, у кого-то Трансвизор, у кого-то там ИВДИВО-тело сути, у кого-то Образ Отца, у кого-то там Аматическое тело, у кого-то явление не знаю там ещё какого-то, Позиции Наблюдателя или Парадигма. То есть любая часть, она сейчас свободна от Аватара Кут Хуми зафиксировалась на вас в развитии в течении там энного периода времени, но за месяц это точно или в течении месяца это точно.*

*И мы возжигаемся этой частью. Вы к счастью её услышите сами, то есть вам никто её не подтверждает. И вот то, что услышали, то ваше. И к этим 256-ю архетипическим частям у вас добавляется Часть Кут Хуми, за которую вы отвечаете, вы её разрабатываете, развиваетесь и общаетесь только с Аватаром Синтеза по росту этой части внутри вас, потому что включается одна штука, как раз по принципу закона «освободись и Отец тебя заполнит». Если Кут Хуми даёт эту часть вам, именно ваша часть, которая имеет точно такое же название опустошается, обновляется и она уходит к Кут Хуми. И вы фактически в течении энного количества времени, там вот месяц, годы, смотря сколько вы развиваете эту часть, в вас часть Кут Хуми, вы с ним сопречены это светское общение. А ваша часть в Кут Хуми не из этих 256-ти, то есть часть та, которая Владыка вам даёт на разработку, чтобы вы этой частью выросли. Например, Владыка видит, вам не хватает трансвизирования и Владыка говорит: «В течении там например, года, развиваешь Трансвизор» и вам Владыка выделяет Огнём и Синтезом часть Трансвизор в 257-е явление – это фиксации Кут Хуми и ваши все Трансвизоры в 256-ти частях архетипических, цельных и базовых, начинают трансвизироваться на Трансвизор Отца. То есть, Трансвизор у вас остаётся в рамках 256-ти частей, но какая-то его специфика углубляется Кут Хуми, что вам Владыка даёт в эту часть. Ну не хватает например, вам тонкого мирового выражения, Тонкое мировое тело. Владыка вам даёт: «Ты там сейчас мною развиваешь Тонкое мировое тело». И вы значит, начинаете погружаться в Тонкое мировое тело, понятно? И вот такая же штука с Изначально Вышестоящим Отцом, потом там уже идёт часть от Отца, 258-я она будет.*

*Вот пробуйте сейчас по осознавать и пойдём к Отцу, просто спросите: «Владыка какую часть вы мне дали». Вот просто что приходит в голову, верьте себе. Вот тут вопрос, чтобы вы более-менее знали название частей, а не крутились в рамках трёх-пяти частей. Не всегда Владыка даёт части вышестоящие сверху, там уже смотрите части Аватаров, но не факт, что вы войдёте в выражение частей Аватаров.*

*Владыка сказал: «Всем распределили», – то есть вы услышали. Если не услышали, возжигаемся в Хум ответом Кут Хуми, преображаемся Синтезом в каждом из нас.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, тоже идём в большие цифры. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Отца 75.557.863.725.914.323.419.137-ю синтез-ивдиво-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца телесно Учителем 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас. И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя Синтеза в углублении и росте части Аватара Синтеза Кут Хуми Синтеза каждого из нас.*

*И стяжаем часть Изначально Вышестоящего Отца, прося сформировать, наделить, зафиксировать синтезом, 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 258-ю часть Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез явления 258-й архетипической части Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя-Отца собою на каждом. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца этой части и просим Изначально Вышестоящего Отца в процессе сотворения, наделения и фиксации на нас 258-й архетипической части в росте Изначально Вышестоящего Отца, нам её осознать, услышать, воспринять, возжечь и соответственно вникнуть, вспыхивая ядром этой части 258-м, просто слушаем. Что-то приходит в голову, идёт какая-то реакция по телу, вот пробуйте обновиться и войти в стяжаемую новь частями, Кут Хуми до этого было, а сейчас Отца. Тоже самое, услышали часть, просим Отца обновить, опустошить, ввести, дать новь, возжечь, реализоваться этой частью, быть в глубине с Отцом постоянством этой части в слиянности Синтезом Компетенции и Синтезом Должностной Компетенции. Будет хорошо, если вы запомните, что у Кут Хуми такая-то часть, а у Отца такая-то часть в явлении вот вашей специфики.*

*Вот прислушайтесь сейчас к внутреннему состоянию, внутреннему миру в вас, как Учителей, на сколько вот в этой специфике с Отцом вы синтезированы именно частями. И углубляем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся стяжённым, возжигаясь реализацией Синтеза, и возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 32-х архетипично цельно.*

*Возвращаемся в данный зал второй реализации и практики и Синтеза, 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Развёртываемся, привносим, вписываем и являем стяжённый объём Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Учителем-Отцом синтезом Ядер Огней, Ядер Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Просто зафиксировали, прям вернулись в тело, чтобы вы почувствовали вот руки, ноги, туловище, голову держу. Вот сижу, фиксирую, развёртываюсь, удаляя, распределяем всё стяжённое, возожжённое уже спецификой частей Кут Хуми и Отца 257-й и 258-й. Если их услышали и запомнили, эманируем ракурсом Части Кут Хуми Синтез и Огонь в ИВДИВО, ракурсом Части Изначально Вышестоящего Отца эманируем Синтез и Огонь в ИВДИВО. Тоже интересная кстати, штука, с точки зрения специфики разработанности части, распределять Синтез и Огонь в подразделение. Тоже новое состояние, как раз про ту глубину Синтеза и Огня, которую мы говорили раньше. Прям учитесь и будьте последовательны, сначала одна – распределения Огня, потом второе распределение Огня.*

*И следующий шаг. Эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, тоже самое: Ядро Синтеза – распределение Синтеза и Огня усвоение, части – распределение Синтеза и Огня, усвоение. И тогда что мы знаем, что у нас Екатеринбург отвечает за Монаду. Если мы эманируем 257-ю часть, 258-ю часть, то есть специфики, которые есть, куда тогда я координируюсь Трансвизорным телом ракурсом Кут Хуми – с Монадой. Первая эманация: 257 – Монада. Далее, например от Изначально Вышестоящего Отца Тонкое мировое тело, Тонкое мировое тело – Монада, идёт распределение. Если вы не знаете какие у вас части, просто попросите: «Владыка, прошу: 257-я Часть – Монада, 258-я Часть Отец – Монада», и усиляю часть Монада в подразделении. Тоже самое Югра, тоже самое, Лен. Нормально, получается? Понимаете? Отлично!*

*И далее распределяем в подразделение ИВДИВО участников практики, и тут все в Югру эманируют, да не на тебя (обращается к участнику), а на Югру, я шучу с тобой. Расслабься, ты нужна нам активная и психодинамическая, чтоб тебя можно было крутить во все стороны, всех вас нужно крутить во все стороны. Вы должны быть как в танце, максимально податливы, вы ведомы и вас ведут, вас крутят во все стороны. Вот куда б мы рукой вас не зафиксировали, руку держим, вы должны свободно развернуться, отэманировать и должны свободно также свернуться, но только вас держат не физически, а вы фиксированы Синтезом и Огнём Кут Хуми.*

*И по итогам эманируем в ИВДИВО каждого. Отлично. Вот когда вы зафиксировали в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого, вначале возожгитесь Субъектом в той избыточности Синтеза и Огня, сегодня об этом говорили, которая есть в вашем ИВДИВО. И вот в этом избыточном, вот сложно там и ещё чего-то, непонятно, пробуйте отходить от этого держания себя в этом смысле, то есть от этой привычки, идите дальше неё. И ИВДИВО каждого возжигая, вспыхиваем командным действием синтезом всех ИВДИВО каждого. Во!*

**1 день 1 часть**

**03:23:40-03:50:12**

# Практика № 3. Стяжание и углубление Рождения Свыше Образом Отца Изначально Вышестоящего Отца в формировании Учителя-Отца 16-цей Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, вспыхиваем и иерархизируем внутренние темы, которые Владыка давал на протяжении часа, практически, где-то в доработке темы он давал, где-то были темы новые, где-то в осознании, где-то подведение итогов.*

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, вспыхиваем Ядрами Синтеза Учителем Синтеза, эталонностью Учителя Синтеза в каждом. Возжигаемся теперь отдельно 64-м экзаменационным Синтезом собою. Вот прямо вникните в экзаменационный Синтез, потому что два раза я хочу его назвать совсем по-другому, не экзаменационный, а другим словом, то есть это говорит о том, что группа не до конца держит именно экзаменационное состояние. То есть, нет позиции, что вы один на один экзаменуетесь в Синтезе. Назвать хотела в начале академическим, потом хотела назвать экономическим. Одно другое замечательно взаимоисключает. Почему экономический Синтез, у нас есть ИВДИВО энергопотенциал, поэтому экономический Синтез вполне может быть, но это, вы, то к Александру побежали, то к Кут Хуми уже в подготовку Владык Синтеза побежали. Даже не вы, телом побежали. А экзаменационное состояние никак не может сработать на вас, вы сразу в разные плоскости начинаете утекать: то в энергопотенциальный вопрос, то в следующую подготовку действия.*

*Поэтому возжигаемся экзаменационным Синтезом, одеваемся в форму Учителя, и синтезируемся в Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, переходим и развёртываемся в зал в 32-й Архетип ИВДВИО 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 72-ю синтез-ивдиво-реальность. Развёртываемся, становимся в организации третьей практики Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И возжигаясь, в форме Должностной Компетенции Учителем Синтеза каждым из нас, настраиваемся, углубляем все виды Синтеза, стяжённые ранее в первой, во второй практике Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся видами Синтеза собою. То есть каждый отдельный Синтез курса Синтеза – это отдельный вид Синтеза, чтобы вы не смущались, что за виды Синтеза вы возжигаете. Вспыхиваем и возжигаемся цельностью явления, возжигаем все Новые Рождения, которые ранее проходили физически, вот то, о чём говорили, что их периодически надо возжигать, активировать и обновлять.*

*Прям стоите пред Кут Хуми и, не вспоминая, просите Владыку сконцентрировать возожжённость всех Новых Рождений, которые действуют в вашем теле, поддерживают вас Огнём. И вот здесь вот можете ещё возжечь, если к анкете вы стяжали Новые Рождения Свыше. Рождения Свыше новые, обновлённые по 8-рице от Человека до Отца. Вот тоже виды Рождений Свыше. Мы сейчас не будем стяжать Образы, просто вам в усилении, чтоб вы посмотрели, как они действуют в 32-м Архетипе.*

*И вот возжигаемся, ну, предположим, в Рождении Свыше Образом Отца в Учителе Синтеза, вот, кстати, откуда Учитель-Отец, Образ исходит от Отца в Учителя. Вот, кстати, посмотрите, как Ваше тело ориентировано и Рождение Свыше имеет глубину действий Образом Отца в Учителе. Прям молодцы, хорошо, отлично. Возжигаемся 16-рицей Синтеза в каждом из нас в усилении Образа Отца в Рождении Свыше, далее углубляем Новое Рождение в архетипическом состоянии Синтеза каждого из нас.*

*Ну, вот, смотрите, просто можете вспомнить, или там, воспринять в каком Архетипе вы стяжали Новое Рождение, там, в 18-м, в 17-м когда-то стяжали, в 4-м, в 5-м, в 32-м, где, вот N-ное количество Новых Рождений архетипом и, вот любимое такое, и действие этими Новыми Рождениями физически, прямо вот действия. Возжигаем в теле.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и просим у Аватара Синтеза ввести каждого из нас в стяжание и обновление 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в Новом Рождении Учителя-Отца 16-рицей Человека-Субъекта Синтеза 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и просим ввести в реализацию и стяжание Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики Новым Рождением каждым из нас.*

*И отстраиваясь, вот именно отстраиваясь и настраиваясь, встраиваясь* *с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, являя возожжённость и дееспособность с Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываемся 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 328 миллионов 419 тысяч 137-ю стать-ивдиво-реальность, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в углублении Рождения Свыше Образом Отца Изначально Вышестоящего Отца в формировании Учителя-Отца 16-рицей Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Прямо вот этим мыслеобразом вникните в них, они включают процесс стяжания, как запрос на новое действие. Поэтому вот сила мыслеобраза – это великое дело, она формирует запрос в любом контексте, ну, вот, вникновения в процесс, чтобы на это дали Синтез и Огонь.*

*И прямо вот укутываемся в явлении Рождения Свыше Изначально Вышестоящим Отцом Образом Отца, который действует в нас. Кстати, можете заодно проверить, насколько качественно вы стяжали Рождение Свыше. Давайте, давайте. А то все мастаки стяжать на тяп-ляп. Это так для сноровки вашей.*

*И углубляем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Нового Рождения в Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем, сейчас будем много стяжать цифр, поэтому терпения. Стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Проникаясь ими, стяжаем Новое Рождение Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики, стяжаем каждому из нас количество Синтеза 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137 ядер Огня 32-го Архетипа материи ИВДИВО с фиксацией соответствующей оболочки сфер ИВДИВО на данное ядро Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 32-архетипично, соответствующим выражением ИВДИВО на каждом из нас телесно.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем Синтезами. Прямо вот отдельно встали, замерли, к следующему стяжанию просто возжигаемся Синтезами Отца 75 секстиллионов, чтобы тело в Новом Рождении, которое идёт в стяжании на Ядрах Синтеза 32 Архетипа получило в памяти ИВДИВО Образ горения 75-ю секстиллионами Синтеза, которые тело преображают, вот прямо приводят к преображению Образа. Давайте, давайте, пробуйте отойти от каких-то сложностей, процессуальной забитости, закрытости, сложных физических ситуаций в разных направлениях, чтобы Новое Рождение преобразило вас в разных спектрах вашего личного, служебного, профессионального, там не знаю, хотите, семейного, ещё какого-то направления. Вот, кстати, Новое Рождение очень хорошо работает с разными направлениями вашей жизни. Кстати, чувствуете, какой там напряг там в служебных Компетенциях, или в Профессиональных, или в личных состояниях – идите обновлять Новое Рождение, идите думать, что не так сейчас, что Новое Рождение вот так поддерживает или не поддерживает вас. Хорошо.*

*И возжигаясь, возжигаясь Синтезом в каждом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем в Новом Рождении рождение Учителя-Отца 16-рицей Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Проникаясь Новым Рождением Изначально Вышестоящего Отца в 32-м Архетипе ракурсом 33-го Архетипа каждым из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Си-ИВДИВО Октав Метагалактики в каждом из нас бытиём внутреннего мира Синтеза в Учителе-Отце собою. И преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Новым Рождением, стяжая явление Си-ИВДИВО Октав Метагалактики с фиксацией 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллионов 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллионов 419 тысяч 137-ми Синтезов в каждом из нас в границах ИВДИВО. Стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137 Синтез ИВДИВО стать-ивдиво-реальностей на каждого из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, и вот уже выражаем собою границами внутреннего мира Учителя-Отца 33-архетипично Новое Рождение Ядрами Огней в Синтезе 75 секстиллионов в Новом Рождении каждого из нас. И возжигаемся Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики, оформляясь, рождаясь Учителем-Отцом Субъектом 16-рицы Синтеза в каждом из нас. Регистрируйте такой внутренний, ну, я бы сказала, такой подъём, когда Синтез Нового Рождения вас перевёл на много ступеней или уровней выше, чем по качеству, вот внутреннего мира мы были с вами до этого. То есть, фактически Новое Рождение, оно внутренне вводит нас в степень Человека-Учителя-Отца, который выводит из Человека, вводит в степень Учителя-Отца 16-рицей Субъекта Синтеза и отстраивает нас на ИВДИВО. Вот сейчас в зале с Отцом, разгораясь 75-ю секстиллионами Синтеза, мы включаемся стяжанием однородного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, однородного Огня Изначально Вышестоящего Отца и, прежде чем будем стяжать эти цифры, проживите и сосканируйте Новым Рождением ИВДИВО* *Изначально Вышестоящего Отца, как сферы дома, которая работает на созидание и творение Учителя-Отца в каждом из нас, как Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Ну, какое-то время сейчас пройдёт. Мы видим в зале, что работа дошла до максимума, можно пойти дальше, пока ждём, пауза. Если не понятно, что делать, там скучно, не отвлекаемся, вы пред Отцом. Устремляем взгляд на Отца и просим Отца пояснить, или там, углубить, или может быть подсказать, сказать, что происходит сейчас вот, конкретно для вас, чтобы действие пошло в более, ну, не знаю там, в прогрессивном формате.*

*И возжигаемся* *Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем однородный Огонь Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллионов 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллионов 419 тысяч 137 ядер Огней Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжаем однородный Синтез Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики в Синтезе 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллионов 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллионов 419 тысяч 137-ми Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики каждому из нас и нами в целом.*

*И возжигаемся, усваиваем в Новом Рождении Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас цельность явления однородной развёртывания Синтеза и Огня 33-м Архетипом ИВДИВО собою.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца однородным Синтезом и однородным Огнём в каждом из нас Новым Рождением Учителем-Отцом и возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь преображённым, вот попробуйте найти, какое у Вас внутри включается осознание, вот прямо осознание. Вы сейчас осознаёте, что? В зале.*

*Есть ли осознание, что вы сейчас и Есмь* *Новое Рождение Учителя-Отца. Есть ли сейчас новое осознание, что Синтез Ядер Огней в* *Новом Рождении концентрирует на вас ИВДИВО. Вот оно срабатывает на меня, я двигаюсь по залу. Походите в зале Изначально Вышестоящего Отца, почувствуйте плотность среды, которая держится на вашем теле. Это среда Нового Рождения, то есть задача усвоить, в тело вовнутрь ввести.*

*И мы синтезируемся с Хум Отца, там ходите, продолжайте двигаться, чтобы сработало на тело. Стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтезом нас стяжанием Нового Рождения Учителя-Отца Субъекта 16-рицы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики. И, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, перестраиваемся Синтезом, прося дополнить, записать, перезаписать всё, что видит Изначально Вышестоящий Отец в дополнительности каждого из нас.*

*Возвращаемся синтез-физически в данный зал. Ага, чем вернулись или чем возвращаемся? Вот тоже, непривычный возврат, да, телом, Учителем-Отца, а ещё чем?*

*Из зала: – Сферой.*

*Сферой чего? Только не просто сферой, развернулись ИВДИВО. Вот прямо на тело, пожалуйста, сейчас сфокусируйте, что вы вернулись Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, это редкое состояние. То есть надо ещё довести себя до уровня, чтобы вернуться в концентрации ИВДИВО на теле. Вы вернулись в ИВДИВО или с ИВДИВО.*

*А теперь эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца стяжённое явление развёртывания Нового Рождения Учителя-Отца в ИВДИВО, распределяем Синтез и Огонь стяжённого в усвоении. И прямо внутренне себе утвердите, чем больше я распущу, выражу, явлю, сконцентрирую Синтез в ИВДИВО, тем больше я усвою. То есть для меня Новое Рождение станет фактором моего обновления, то есть Огонь будет действовать не в Огне, а внутри мною, я родилась там в Новом Рождении, вот Учитель-Отец Субъект 16-рицы Синтез мной, 75 секстиллионов внутри ядер, которыми я просто внутри дееспособлю, я их эманирую. Не их, а вот стяжённое в форму Синтеза и Огня, чтоб усилить то, что я стяжала. Отлично.*

*Далее эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург и усиляем ИВДИВО, ИВДИВО-эманацией, фиксация. Далее распределяем в подразделение ИВДИВО Должностной Компетенции участников практики, усиляем. И итогово эманируем в ИВДИВО каждого. И здесь усиляем такое двойное ИВДИВО двойным Синтезом Отца. Однородный Синтез, Однородный Огонь, ИВДИВО каждого и Изначально Вышестоящий Дом.*

*Теперь вопрос, эманировать продолжаем: как у вас дружит ИВДИВО и ИВДИВО каждого? «Дружат» в кавычках, в многих кавычках, в многих, многих кавычках. Но должно быть состояние, если у вас, ну, давайте так, сопересечение, сонастройка, ну, я сказала простым языком, дружба ИВДИВО и ИВДИВО каждого. Есть дружба по службе, есть служба по дружбе. Вот надо, чтобы была не дружба, а ради службы, а по итогам службы – дружба, а не дружба ради службы. А служба, в которой бы рождалась дружба. Бензопила «Дружба». Кто кого пилит, не понятно.*

*Как-то сорганизуйтесь с эманацией ИВДИВО каждого тем ИВДИВО, которым вы вернулись. ИВДИВО – это Отец? Отлично. Значит тогда задайтесь вопросом, насколько внутри много Отца, Изначально Вышестоящего Отца в Новом Рождении, чтобы ИВДИВО всё время было в концентрации неотъемлемой фиксации выразимости Отца мною, да. Мы вас вот буквально настраиваем на очень тонкий, сопрягающийся вещи телом в росте биологии через Новое Рождении, но биологии не как науки, а биологии Учителя-Отца, чтобы тело запомнило, как это быть в Синтезе 75 концентрации секстиллионов концентрации Синтеза и моя биология Частей на это перестроилась. То есть мои Части были архетипично эталонны Учителем 32-го Архетипа. Мы потом пойдём стяжать 20-рицу после перерыва, вот эту вот страшную 75 секстиллионов 20-рицу Учителя-Отца в тело, прямо стяжать её, чтобы к нас сформировалось вот это состояние, но для этого у нас должно быть активное ИВДИВО.*

*Спасибо. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы с Фаинь не синтезировались, но Аватаресса поддерживала нас, а почему? Она же знает, что вы придёте в отдел, если вас не настроить заранее на отдел, потом будет долго нас организовывать, поэтому лучше заранее простроить условие. И возжигаясь этим, благодарим.*

*Я сейчас к чему так, может быть немножко с издёвкой, чтобы вы понимали, что с Аватарессами Синтеза нужно действовать максимально деликатно, максимально деликатно с Аватарессами. И если у вас будет когда-нибудь перспективная работа с Аватарессами Синтеза, желательно заранее несколько ночных подготовок, вести подготовку внутреннего мира для действия с Аватарессами. То есть, если я знаю, что я, например, там послезавтра иду к Марине, в активации Око, что я Учитель, у меня итоги года. Я должна подвести итоги ракурсом Око и взгляда Аватара Синтеза, так же? Ну, вы же, наверное, каждый год так делаете, вы же Учителя уже много лет, вы же каждый год настраиваетесь на Марину и подводите итоги синтезностью эталонами с Мариной. Я понимаю, что вы этого не делаете, но я вам сейчас говорю вам, это так, чтобы вы это сделали. Значит, у меня должно быть несколько ночных подготовок, чтобы мой внутренний мир пристроился. И когда я выйду к Кут Хуми, сейчас уже пойдём на перерыв, Владыка мне скажет: «Да, Оля, ты готова, и сегодня ты целый день работаешь с Мариной». И я вхожу в явление Ока Изначально Вышестоящего Отца, и как своей Части, и как Взгляда Изначально Вышестоящего Отца в эталоне Учителя, допустим, у вас будет Учитель-Отец, по-любому, что вы вышли в 64-й Синтез. И я уже вхожу в синтезность действия Оком взглядом итогами года в эту эталонность, ну, запишите, кто записал, в тексте посмотрите. Ничего сложного, можете по-другому сформулировать.*

*Задача, что? Несколько подготовок, Марина, Око, Взгляд, эталоны, Учитель, синтезность и итоги года учителя Синтеза, всё. Ничего сложного, как пойдёт, как сами сможете. Чем проще вы будете сами говорить, это у меня сложный язык, ну, извините. Чем проще будете говорить, тем лучше. Всё. Вышли к Марине, подвели итоги, Око возожгли, потом пошли к Филиппу, он – Глава всех Учителей Синтеза. С Филиппом итоги года подвели Должностной Компетенции Учителя. Потом пошли к Кут Хуми, завершили дело, в Парадигму личного дела вписали. Стяжали все книгу вместо книги Жизни, книги Учителя, книгу Парадигмы, личную? Ну, познакомитесь с Синтезом, стяжаете, не наша задача – это стяжать, хотя помнится у нас там стоит стяжание книги Парадигмы, если что, завтра стяжаем. Стяжаете у Кут Хуми итоги, и вы свободны на год в обновлении Учителем Синтеза. Всё, у вас пошла следующая стезя Учителя Синтеза. Следующее – подвели итоги с Аватаром Аватарессой Частью, Частностью, Отдела, Организации. Всё. Выходите к Кут Хуми, и уже по итогам ИВДИВО входите в Учителя. Всё.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Кут Хуми, Фаинь. Спасибо Вам.*

**1 день 2 часть**

**00:40:45-01:07:10**

# Практика 4. Стяжание 20-рицы Учителя Синтеза Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики в явлении 75.557.863.725.914.323.419.072 синтез-ивдиво-реальности в 32 архетипе. Стяжание Синтеза и стяжание Огня концентрации 32-го архетипа материи ИВДИВО в явлении Я Есмь Учитель Синтеза Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики

*Тогда мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас и переходим в 32-й Архетип ИВДИВО к Аватару Синтеза Кут Хуми в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 072 синтез-стать-ивдиво-реальность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в форме. Владыка сказал: сейчас пока не начинать практику. Встали, синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и заполняемся Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, и вот просим Владыку подвести итоги по итогам вот 30 минут тематик, которые были сейчас подняты. Просто послушайте, вникните. Мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми дать Условия сложить Синтез, Огонь, Ивдивность для того, чтобы у нас сформировалась работа с Аватарессами, можете спросить, насколько мы правильно на это вышли, надо ли так работать нам, для Югры спроси, можно ли так действовать, как Владыка вот видит цикл курсов Синтеза, что нужно сделать, чтобы были эти курсы Синтеза, один за одним шли.*

*И преображаемся тем, что говорит Аватар Синтеза Кут Хуми каждому из вас, вот все из вас слушают, там как вы к этому относитесь, ваш вопрос, главное, что Владыка всем это отвечает, просто возжигаемся, преображаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми и собственно стяжаем у Аватара Синтеза План Синтеза для реализации ранее обговоренных тем: работа с новенькими, работа с территорией, работа с внутренним Синтезом для динамики, Психодинамики Образов. Вот можете понаблюдать от Владыки Кут Хуми такое идёт состояние расположения, я бы сказала, что Владыка очень вас в этом очень поддерживает. Вот есть такое от тела, когда от тела чувствуется расположение, то есть вы сейчас нашли, ну, более-менее хорошую тему, которая может быть физически, вот послушайте, удовлетворена действиями, вот. Хорошая формулировка. И проникаясь, просите Владыку закрепить, активировать и дать вам Синтез, чтобы вы не сбавляли оборотов, вот это архиважная вещь. Войти в Условие, чтобы не сбавлять обороты, что мы привыкли всегда быть в тонусе, в тонусе, раз и спад, раз и спад, а это штука долгосрочная, на спады не смотрим, смотрим в целом на сто лет. Вот в ста годах, в ста летах нас не интересуют ваши мелкие спады, это нормально для жизни, в целом линия идёт адекватно и, если линия в целом идёт адекватно, мелкие спады вообще не играют никакой роли.*

*И проникаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, завершаем эту тему, включаемся в следующую тему 64-го Синтеза. Это стяжание 75.557.863.725.914.323.419.137-рицы (75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллионов 419 тысяч 137) 20-рицы Учителя Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики с Ядрами Синтеза цельным Ядром 20-рицы Учителя каждым из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, ещё раз отслеживаем форму экзаменационную Учителя Синтеза, возжигаемся 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми Аватарессы Синтеза Фаинь. Вот, ну, можете посмотреть, сопережить Аватаресса Фаинь стоит рядом с Кут Хуми и в зале двойной Огонь ИВДИВО. И заполняемся Синтез Синтезом и Синтезом ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в росте организации процесса Синтеза каждого из нас, вот, кстати, остановитесь на формулировке. То есть Фаинь нам даёт Синтез ИВДИВО Субъекта, усиляя 192-ю Архетипическую Часть в формировании каждого из нас – раз, потом мы стяжаем два вида Синтеза, и мы попросили эти два вида Синтеза для роста Синтеза в каждом из нас. То есть возьмите в голову осознание, что Синтез в теле должен расти.*

*Вопрос: чем растёт Синтез в теле? Ответ: Огнём Кут Хуми и Огнём Фаинь. Синтезом Кут Хуми и Синтезом Фаинь. То есть, если внутренне в 20-рице Учителя Синтеза Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики, так называется 32-й архетип, вы не отстроитесь на Аватара и Аватарессу вот вновь, всё, что мы делали сегодня ранее в этих стяжаниях, сейчас в этом выражении, Синтез будет расти природно биологически эволюционно, то есть медленно, а задача ИВДИВО в отличии от Дома Отца – не через природную Эволюцию вырасти в нас Человека, а через Условия Ивдивного Служения вырасти в нас Синтез и Огонь в Субъекте, а не в Человеке, Человек не есмь Субъект, хотя Субъект есмь Человек – это одна часть из 16-ти, поэтому нельзя циклиться на Человеке. Хорошо.*

*И вот проникаетесь Условиями, просто для себя сейчас, знаете Синтез же экзаменационный и вам четвёртый раз Кут Хуми говорит в данном случае: смотрите, а есть вообще рост внутреннего индивидуально-ориентированного Синтеза в действии с Кут Хуми Фаинь, и он какой этот рост то. Обычно рост должен быть запредельным, тогда он эффективен, если рост он в пределах, он углубляет нас, но он не приводит к эффективности, то есть у нас не наступает следующего уровня действия. Ну, знаете вот вы пишите, например, четверицу подразделения, а есть ещё План Синтеза к углублению этой четверицы и вот выходя к Вильгельму, там же, да, просто можете и с Кут Хуми и с Вильгельмом поговорить какой План Синтеза можно выработать для Екатеринбурга, чтобы индивидуально ориентированный Синтез, индивидуально ориентированный Огонь, индивидуально ориентированный Космос, да, сложился у нас вот в усилении четверицы. И просто помозговать, набросать, чтоб оно прям реально меня зажигало, вас зажигало, ну, меня, потому что я там часть вас и нас должно это зажигать. Вот ещё раз услышали, то есть вам сейчас Кут Хуми даёт зелёный свет, что к вашей четверице вы должны ещё написать План Синтеза для подразделения – это отдельные пункты, которые внутренне включают Синтез. Хорошо. Всё. Владыка сказал: усвоили.*

*И вот проникаемся Синтезом Кут Хуми Фаинь, возвращаемся, кто вернулся на физику, отвлёкся на объяснялку, опять в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми в 32-й Архетип. Углубляемся во внутреннее действие с Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 20-рицу Учителя Синтеза Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики, стяжая у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза 75.557.863.725.914.323.419.072-ричное явление синтеза-ивдиво-реальности каждому из нас в усилении 20-рицы Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И преображаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы сейчас пойдём к Изначально Вышестоящему Отцу стяжаем, но вот закрепитесь и, или просто посмотрите на себя, или попробуйте Чувствознаете или Мероощущаете вот Синтезом внутренне, как начинает активироваться вот в стяжании 20-рица в 32-м Архетипе Учителя Синтеза, то есть насколько этот набор Синтезов формирует внутри вас Условия.*

*Пауза, вот для углубления с Кут Хуми Фаинь. Вот Владыка вам объясняет, что вам даются в практиках паузы и вам, ну, в данном случае нами, даётся формулировка там посмотрите, как это идёт углубление или как вы там действуете – это экзаменационный вопрос, чтобы вы не ждали следующего действия, а Владыке Кут Хуми показали, потом Владыка смог сделать вывод, ну, не смог, а сделал вывод, что нужно, чтобы внутри вот у вас там сложилось, доработалось и получилось. То есть вы фактически Владыке воочию показываете реальное ваше действие, не группой чего-то достигаете, а сами стоите и в это входите. Ну, и фактически вы сопряжены с Аватаром, и как только вы это исполняете, Кут Хуми просто говорит там, например, принято или учтено, или там ваше действие зарегистрировано там, молодец, вот хорошо сейчас вошла в Синтез, вот фиксируешься там, Владыка доволен, это говорит удовлетворительное состояние, удовлетворительное – это не тройка, а что Владыка удовлетворён тем, что вы делаете, понятно. То есть Владыка вас индивидуально как-то корректирует, кстати, ещё такой момент — вот, ну тоже, наверное, личная позиция, такая моя, что вы, наверное, должны как-то бы с большим пониманием отнестись к тому, что с вами вообще-то лично занимается сам Кут Хуми. Понимаете, вот, то есть не просто, а Глава всего ИВДИВО, то есть он лично с вами занимается сейчас на Синтезе и он уделяет вам внимание, которое очень ценно, которое, но реально там на вес, не знаю чего, и вот группе физически Владыка даёт время в какой-то активации стяжании работ, поэтому максимум внутренней работы, чтобы Владыка вас зарегистрировал и вы были в его Условиях в воспитании Синтезом – это вот как раз то, что прививает с малочку с первого курса, а мы очень бросово относимся вот к такому действию с Аватарами, со всеми Аватарами Синтеза, но Кут Хуми всё-таки Глава ИВДИВО. Отлично.*

*Да, и возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Я почему сейчас объясняю. Когда вы не понимаете того прикосновения к Синтезу, которое Владыка вам допускает и формально входите в стяжание, то может быть такое регистрируете, что вроде как стяжали, а непонятно вошли в Синтез, не вошли в Синтез, вышли к Кут Хуми, не вышли к Кут Хуми и тем самым вам Владыка показывает, что вы просто до него не доходите, и вы как были на физике, вы так и остались на физике, то есть не дотягиваетесь туда, куда вы выходите не общаетесь с Владыкой в работе. И вот чтобы это минимизировать и таких выходов было меньше или вообще не было, вот такие виды работ должны быть на исключительном уровне сделаны, вот просто исключительный уровень мастерства, когда сейчас вот в простоте стяжаниях, каких-то объяснялках, я просто понимаю, что да, я с самим Кут Хуми в 75 секстиллионах и Владыка не отправил ко мне Аватара Синтеза, а сам Изначально Вышестоящий Аватар 32-го Архетипа со мной работает и моя физика встраивается в Синтез Кут Хуми и Владыка действует со мной в Синтезе. Я не знаю почему вам Владыка это объясняет, видимо у вас в голове немножко вот как-бы пусто в этом направлении, я серьёзно, прям я сейчас говорю у вас внутри вы впитываете это, то есть осознания такого не было. Хорошо.*

*И мы преображаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Кстати, посмотрите сейчас на плотность ваших тел, то есть вы сейчас просто сфокусировались и углубили осознание работ с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и само тело, пресыщаясь 20-рицей Учителя-Отца, стало более ракурсом материи 32 Архетипа Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики плотное. Вот, что делает сознательная, осознанная работа, то есть тело уплотняется и вы напитываетесь видом организации материи. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 75.557.863.725.914.323.419.137 синтез-ивдиво-реальность, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 20-рицу Учителя Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 75.557.863.725.914.323.419.137 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося сотворить, развернуть и наделить каждого из нас соответствующей 20-рицей Учителя Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, заполняемся, она вначале становится внутрь Огнём, такой Столп Огня 20-рицы Учителя Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики, стяжая Синтез 32-го Архетипа ИВДИВО материи каждому из нас и синтезу нас. Вот сейчас будьте внимательны, то есть мы сейчас входим в явление 20-рицы Учителя, вхождение в Архетип 32-й, чтобы войти в Синтез и Огонь этого Архетипа. Возжигаемся Синтезом 32-го Архетипа, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Огонь 32-го Архетипа Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в росте Субъекта избыточностью Учения Синтеза в Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики каждым из нас внутренним миром Учителя Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики собою возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем на каждого из нас концентрацию 32-го Архетипа материи ИВДИВО Изначально Вышестоящим Отцом, и сотворяемся с Изначально Вышестоящим Отцом, являя Я Есмь Учитель Синтеза, Учитель Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики. С одной стороны, стоим, с другой стороны, внутренне держим паузу Огня, чтобы в неё вписался Синтез, то есть само тело Учителя организуется ростом на формирование Синтеза 22, 32-го архетипа. Пристроились, походите, подвигайтесь, попериминайтесь с ноги на ногу, посмотрите, вот такое взаимосопереживите 32-й Архетип как он для вас, вот как вы можете объяснить, что вот вы на вас 32-й Архетип. Вы не просто стоите в зале, где среда, а у вас в теле на 20-рице 32-й Архетип — вот это Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики. Она вам как что, как запоминается, как видится?*

*В зале Отец какую фразу сказал, не стандартную, что услышали? Он сказал: «Дотянулись. Дотянули» То есть, в принципе, для нас с вами для нас высоковато 32-й Архетип, но мы идём по стандарту Синтеза. То есть, когда будете работать сами, вам желательно взять 8-е Распоряжение и просто по названию 24 позиций каждого Синтеза посмотреть, что у вас есть, чего нет, что нужно стяжать, что нужно доработать в стяжании, чтобы это было, там пункты повторяются из Синтеза в Синтез, чётные, нечётные Синтезы они повторяются, нужно углубить и доработать, чтобы внутри 32 Архетипа работали. Вот один из пунктов Плана Синтеза поставьте себе на год: разработать 32 Архетипа подразделением ИВДИВО Екатеринбург, начать разрабатывать, встроиться, адаптироваться, чтобы не шарахаться от 32-х Архетипов как от ладана. Вот вы сейчас группой бодрые, даю просто, ну, вот подтверждение, вы сейчас группой бодрые. Если вас сейчас вот одних вывести там и оставить, долго не устоите, вот вошли, вернулись, ушли, вернулись, вошли, вышли. Это группой мы сильны, а кто силён группой? И вот надо учиться, чтоб мы были сильны не только группой, а сильны были каждый один на один, я серьёзно. Иначе будет срабатывать только эффект толпы, то есть массовость, а проблема в том, что Субъект он один, то есть должен срабатывать, Субъект один на один с архетипом.*

*Тогда вопрос: а какое у вас отношение вашего Субъекта с каждым Архетипом Метагалактик? Ведь каждый Архетип Метагалактик – это явление Отца. У вас 32 уровня глубины отношения с Отцом и в каждом Метагалактическом Архетипе свой контекст, не знаю, вот как та корова, помните, захочешь жить растянешься на 32-а архетипа. Это «притча во языцах». Надо пересмотреть фильм «Особенности Национальной охоты». У вас Нация Культуры, всё, вы охотитесь за национальными особенностями. Кстати, можете позвонить в Сочи и попросить у них наработки Нации Культуры за предыдущие годы Служения. По секрету скажу: их скорее всего нет, но можно просто напомнить о себе. Напомнить о себе. Вам нужно войти в коммуникацию с другими подразделениями. Хорошо. Всё. Как Отец говорит: Усвоили. То есть мы с вами немножко поговорили, проще, легче стало. Есть, да. Серёж, что скажешь?*

*Из зала: Правильно.*

*Правильно мыслю, да. А она какая про то, что пищит, или про то, что усвоили?*

*Из зала: Конфедеративность нужна.*

*А, то есть конфедеративность нужна?*

*Из зала: Да, да.*

*Хорошо. Скажу больше: там даже важна «первый среди равных» позиция. Отлично.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся синтез-физически в данный зал, развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца физически в реализации подразделения ИВДИВО Екатеринбург. А ну-ка подождите, возжигаем 75.557.863.725.914.323.419.065 синтез-ивдиво-реальностей подразделением ИВДИВО Екатеринбург физически собою в зале. Что у вас сейчас внутренне, ну меня смешит, вас надеюсь тоже, выводит на состояние Синтеза? То, что когда зафиксировали 75 секстиллионов, этому помещению они стали очень малы, чувствуете. Вот это как раз и говорит о росте ИВДИВО в 75 секстиллионов. Я сейчас не про другое помещение, вообще не об этом, просто чтобы вы умели фиксировать 75 секстиллионов не на этот зал, то есть вам сейчас просто Отец щёлкнул по носу, что когда было сказано возвращаемся в физическую реализацию и вот резко прям цифры чётко просто проговоришь, чтобы ребята включились, вы 75 секстиллионов сюда поместили, а нужно было куда поместить? Развернуть на весь Екатеринбург, где здесь у вас только фиксация 64-го Синтеза. И вот получается, ось 64-х Синтезов здесь, ну, сейчас Синтез идёт, а все 75 секстиллионов на Екатеринбург и область, да. Увидели разницу? У вас в голове этого вообще не стояло, а Отец вас сейчас хорошо стимульнул. И вот возжигаемся 75секстиллионов 65 синтез-ивдиво-реальностей в целом, возжигая концентрацию подразделения собою. Сейчас обсудим это.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в усилении усвоении, отношении 32-й, 32-м Архетипом ИВДИВО Си-ИВДИВО-Октав Метагалактики Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца, усваивая, адаптируясь к 20-рицей 32-го Архетипа Учителем Синтеза, эманируем, усваиваем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, фиксируемся окончательно итогово в данном физическом зале в центровке 64-го Синтеза. Эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, вторая волна усвоения границ 75 секстиллионов в Югру с пламенным приветом и в подразделение, ой, и в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики.*

**1день 2 часть**

**01:30:09-01:51:06**

# Практика 5. Стяжание Субъекта Учитель-Отец Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя в реализации и росте Субъектом Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание пяти Планов Синтеза Жизни Субъекта Учителя-Отцаот Человека до Учителя Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, концентрируемся Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся в 448 пра-ивдиво-реальности, становимся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Встали?*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. Вот послушайте, пожалуйста, что Аватар Кут Хуми объясняет нам, Аватар Синтеза по поводу того, что сказал Анатолий. То есть Владыка вам сейчас доработал эту тематику и внёс одно интересное объяснение, что вопросами, которые поднимал в этом произведении жизни Гамлет, было воспитание Субъекта в Духе. Вот что бы сложился человек, нужно в начале что бы Дух стал субъектен. То есть Дух субъектен, тогда он концентрирован на физическом теле, то есть он самодостаточен в реализации своей субъектности, поэтому Дух Отца, да, тень Отца, ну, Дух Отца. Фактически это был Дух из Тонкого мира, Дух вывел Гамлета через вопросы на субъектость. То есть вопрос в том, что Дух – это 31 позиция, это Трансвизор. То есть, если мы не научимся трансвизироваться в нашей субъектности в Духе Синтезом, нам, ну, не то что бы будет сложно, мы долго будем в этом раскачиваться, чтобы настроиться вот на субъектость. Поэтому просто задайтесь вопросом, насколько вы развиты в Огне, Духе, Свете, Энергии Субъектностью Изначально Вышестоящего Отца, ну, просто на досуге, не сейчас.*

*И мы возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с его Хум и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на глубину явления Субъекта и реализацию Субъекта в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Отца субъектным явлением пяти видов Жизни и стяжанием Станцы Изначально Вышестоящего Отца данной практикой 64-го Синтеза каждым из нас.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся в цельности явления стяжаем 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, прося переформатировать, реорганизовать, обновить, перестроить и дать каждому из нас цельным компактифицированным Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца разработать субъектность пяти видов Жизни Учителя-Отца развёртыванием Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя в каждом из нас и собою. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца от Аватерессы Синтеза Фаинь каждому из нас, возжигаясь, заполняемся.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Кстати, вот видите случайности не бывает, случайности не случайны, если вы сейчас внутренне себя, себе сопереживаете Частям, субъектности ракурсом реализации пяти видов Жизни Учителем- Отцом, то внутри, ну, вот я скажу по себе, есть ликование Духа, который видит масштаб своей субъектности в реализации пяти видов Жизни, ну, допустим экзаменом, вхождением в Человека-Отца. Вот Дух всегда ликует, когда он достигает чего-то максимального. Я сейчас не заставляю вас тоже ликовать, но внутри, ну, хотя бы, знаете такое, потеплело во внутреннем мире с точки зрения не просто Синтеза и Огня где вы привыкли: а Духа – в Воле, в Свете – Мудрости, в Энергии – Любовью, то есть внутри сложилась концентрация некой плотной состоятельности, которая не выходит, а прям углубляет нашу субъектность в этой реализации.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом в 513 пра-ивдиво-реальности, переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Системный Синтез 16-рицы от Человека синтезфизичности до Отца включительно цельностью организации Субъекта 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца ростом Человека-Отца реализацией пяти видов Жизни в каждом из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вначале просто стяжаем Субъекта Синтеза 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца, Субъекта синтезфизичности Человека до Субъекта Отца Изначально Вышестоящего Отца, в каждом из нас цельно собою 33-архетипично цельно. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и просим Учительски насытить Субъектную Единицу Изначально Вышестоящего Отца, то бишь каждого из нас, субъектной реализацией и выражения Субъекта делами Синтезом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Субъекта Учителя- Отца Изначально Вышестоящего Отца итогами 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, насыщаемся. Вот попробуйте детализировано углублять каждую позицию в стяжании и прям погружаться в объёмы стяжённого Синтеза во Внутреннем мире развёртываясь и оформляясь пред Отцом каждым объёмом стяжания, которое сложилось в теле нашем, ну, в нашем теле, в наших телах.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем рост Жизни Учителя-Отца в реализации субъектности, стяжая Субъект Учитель-Отец в реализации развёртыванием Жизни Человека Изначально Вышестоящего Отца субъектностью в каждом из нас и стяжаем Жизнь Человека Субъектом Учителем-Отцом каждому из нас, возжигаясь ею. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, пока дальше ничего не стяжаем, ждём усвоения.*

*Стяжаем Субъекта Учителя-Отца развёртыванием реализации Жизни Посвящённого в росте Субъекта каждому из нас, стяжая Репликацию Субъекта Учителя- Отца собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Субъекта Учителя- Отца развёртыванием и реализацией, прося наделить каждого из нас Жизнью Служащего в росте Субъекта Изначально Вышестоящего Отца собою, возжигаясь, усваиваем. Вот такой ракурс Взгляда необычный, мы так тоже не думали и не смотрели: как только мы входим в Субъектность Учителя-Отца, прося развернуть реализацию Жизни, ну, там, таким-то видом жизни на уровне Жизни Посвящённого. Отец показал, что, как только входит в Субъекта Жизнь Посвящённого, меняются Образы жизни Посвящённого. То есть получается, что наша субъектность она связана с теми Образами, фрагментами, фактами, аргументами, моделями, методами, голограммами, головерсумами, картинами мировоззрения, которые фиксируются на каждом из вас, вот прям они стоят внутри и, когда вы сейчас опустошаетесь, обновляетесь ваша субъектность меняется в той или иной специфики Жизни*. (в зале стук) *Не отвлекаемся. Просто чтобы вы увидели, что, если вот Отец показал это одному, значит внутренне вы от этого освобождаетесь. То есть попробуйте даже попросить Отца через стяжание Субъекта Учителя-Отца обновить внутренний пятеричный мир и пока мы ещё на третьем уровне Служащего.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Субъекта Учителя- Отца развёртыванием реализации, прося наделить каждого из нас и синтез нас Жизнью Ипостаси в реализации и росте Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и тоже сами прям сознательно, если есть какие-то Образы недоработки, неотстроенности, с точки зрения Жизни Ипостаси ростом Субъекта Учителя-Отца, просим обновить, прям вот стереть, убрать, обнулить, дать новое, ввести в следующее. Надо периодически обнуляться. Жизнь — это всегда про обнуление. Почему вы её любите? Потому что вы обнуляетесь, вы даже сами об этом не знаете. Любовь к жизни прививается только обнулением. Почему? Оценить то, что есть, можно только тогда, когда обнулился. Открыла вам Америку? Радуйтесь. Плаваем.*

*И далее синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Субъекта Учителя-Отца ростом и реализацией, стяжая Жизнь Учителя в росте Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца реализацией пяти Жизней от Человека до Учителя Субъектом Учителем-Отцом каждому из нас и стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И просим развернуть Изначально Вышестоящего Отца перспективы Субъекта Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас итогами формирования Учителя цельно собою к завтрашнему дню. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, оформляемся пятеричным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и перспективами Субъекта Учителя-Отца в каждом. Когда говорится о перспективах, они всегда чёткие, понимаемые, определённый объём времени, дают на определённый момент времени, дающиеся нам, и, соответственно, вот попробуйте сейчас услышать: какую перспективу вам даёт Отец, вот на год, на два, на три, на десять, перспективу вашей субъектности.*

*И возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем План Синтеза Субъекта Учителя-Отца каждому из нас итогами 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая компакт Синтеза и Огня в планировании Синтеза масштабом, пакетом Условий каждому из нас и синтезу нас перспективным видом пятирицы Жизни Субъекта Учителя-Отца Учителем цельно. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и углубляем явление Отца в Плане Синтеза глубиной выражения Изначально Вышестоящего Отца собою. Вот теперь, как бы вы не понимали, от вашего тела, ну, грубо говоря, эманирует Условие Плана Синтеза. То есть оно прописано и, например, может развернуться и материализоваться у вас на рабочем столе. Вот стол компьютерный на 17 этаже, но в теле стоит глубина Синтеза Плана Синтеза, который запланировал Отец для вас, и вот, проникаясь, попробуйте в углублении отзвучать явлением во вне в зале здесь физически, чтобы вы почувствовали – как это быть Планом Синтеза Отца. Это вот Субъект, который носит План Синтеза. И у Субъекта есть планирование Синтеза на любые виды действия, на предметы, на объекты, на любое исследование, на любое состояние Жизни, с которым связан Субъект. Вот. Да! И вот услышьте, Отец говорит: Что всё идёт по Плану, и потом добавляет, Синтеза в каждом из вас. Я сейчас чётко попыталась даже с паузой передать слова Отца, Синтеза в каждом из нас. И вот погружаясь в явление Изначально Вышестоящего Отца, углубляем это собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, преображаемся, становимся Субъектом Учителем-Отцом Изначально Вышестоящего Отца в выражении пяти видов Жизни. Ну, и, соответственно, нужно сделать понимание, что, если стяжали План Синтеза, План Синтеза на каждый вид Жизни. План Синтеза на Жизнь Человека, План Синтеза на Жизнь Посвящённого и так до Отца, до Человека, господи, до Учителя.*

*Попробуйте не держаться за План Синтеза Человека. То есть по внутреннему состоянию, с одной стороны, надо наработать, с другой стороны, надо просто, наверно, взять себе за правило ежедневно возжигаться Планом Синтеза, который вот есть у вас от Отца в теле, чтобы по Плану складывался нынешний день, и вы его просто развёртывали, чем? Кстати, чем развёртывается План Синтеза? Только Условиями! А когда мы стяжаем Условия без планирования и Синтеза Отцовских и Аватарских, нам сложно понять, чем мы будем заниматься. То есть день непонятно в чём исполнен. Услышали? Вот запланируйте, распишите и прям запомните, как это, и поотслеживать, и даже можете себе будильник поставить. Так, восемь вечера звонит будильник, а в нём вопрос: что сегодня я по Плану Синтеза реализовала в выражении Кут Хуми, что сегодня по Плану Синтеза реализовала в выражении Отца? И не надо сразу же говорить, ничего. Надо просто посидеть, подумать: ага, к Кут Хуми вышла столько-то раз, сконцентрировалась субъектным взглядом в такой- то виде Жизни, развернула там на то действие, которым занималась, столько-то раз, концентрацию Отца фиксировала сознательно пока шла этой дорогой, общалась с Отцом на эту тему, там фиксировала Экополис столько-то раз. То есть даже вот такие такие-то банальные вещи, но они работают. Потому что вы включаетесь во внутренний диалог. А любой диалог приводит к чему? Нация Культуры. К Цивилизации Субъекта. И ваш Субъект внутри получает фору на пять уровней цивилизационной глубины субъектностью с Отцом. Понятно? То есть для самой Нации важна глубина, а она идёт от Мории – от Цивилизации. То есть вы получается погружаетесь в Цивилизацию, но идёт углубление самой Нации. И Нация становиться сильна чем? Цивилизацией Синтеза.*

*Мне просто нравятся диалоги, которые там идут с Аватаром Синтеза. Вот Толя у нас, знаете, есть такое хорошее слово «провокатор», но Толя у нас хороший провокатор. Он, когда вспомнил Шекспира, мы когда-то говорили, что одна Аватар Ипостась как раз была и есть явлением этого физически Мастера, так назовём его. Ты, когда это сказал, у меня прям вот чёткий Образ о ком ты говоришь, я знаю в Духе кто это, и очень такая классная, своеобразие стечение разных обстоятельств, закрутка пятой расы, Новой эпохи вот этих всех условий 33 Архетипа. Ну, в общем, короче, это называется то, что Жизнь всегда и везде идёт сквозь все виды веков, миров, видов субъектности и любых обстоятельств, и это прекрасно.*

*Соответственно, научитесь жить, когда Жизнь исходит и протекает через всё, не застревая нигде. Вот ещё раз. Жизнь протекает через всё, не застревая нигде. И она всегда Жизнь не горизонтальная, а вертикальная. Вот Нация Культуры — это когда Жизнь умеет идти вертикально, то есть по столпу к Отцу и от Отца, не горизонтально, а вертикально. То есть, фактически, вам нужно настроить маршрутизатор к Отцу и маршрутизатор или навигатор от Отца – Нации Жизни Культурой Субъекта. Прям запомните слово «маршрутизатор». То есть, если вы не наладите маршрут для Нации Культурой, Цивилизация с кем там, Санкт-Петербургом, будет смотреть на вас любящим взглядом. А к вам приедет Школа Пламени, я думаю, вы будите довольны. Просто хорошая параллель – Нация и Цивилизация будет.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся синтезфизически в данный зал. Развёртываем Синтез, Огонь все виды стяжания реализации пяти видов Жизни Субъекта Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезом нас, развёртывая, применяем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Вот тоже маленькая тонкость, но очень эффективная, не просто эманируем, а применяем всё стяжённое и возожжённое в практике в ИВДИВО. Далее, применяем всё стяжённое и возожжённое в практике в ИВДИВО подразделений. Применяем всё стяжённое, возожжённое в практике в ИВДИВО каждого.*

*И возжигаясь применимостью Синтеза и Огня, выходим из практики. И остаёмся в итоговом применении, ну, там до следующего вхождения.*

**1 день 2 часть**

**01:50:06-01:56:48**

# Практика 6. Стяжание четвёртой Ивдиво-ивдивости Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ночной подготовки

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возвращаемся в зал к Аватару Синтеза в 448-ю пра-ивдиво-реальность, становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся Синтезом применимости в каждом из нас. И просим Аватара Синтеза Кут Хуми итогами первого дня, так как Владыка сказал: применимость, – подвести итоги первой части принципом пятьдесят плюс один, вот как Владыка видит, вот в этом люфте пятьдесят процентов плюс один 64-х Синтезов 64-го Синтеза, применимость, дееспособность Синтеза в каждом из нас перед вхождением в итоговую практику первого дня. Нас интересует только применимость. Владыка сказал очень классную штуку вам: применимость исполнения.*

*Проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми и вникаем в итоги, которые Владыка подводит каждому из нас. Заполняемся Синтез Синтезом ответом, стяжаем и просим на ночную подготовку расшифровку глубины усвоения материала практического, теоретического, тренингового. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми в ночной подготовке лекционный материал по 64 Синтезу и более того в глубине в каждой тематике синтез-физично пра-ивдиво-реально каждому из нас и синтезу нас, и возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, преображаемся.*

*Мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца цельностью формирования компетенции 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Ивдиво-ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, четвёртой, каждому из нас и синтезу нас, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем реализацию ивдиво-компетентного Синтеза, четвёртого, Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и собою.*

*И вспыхиваем Аватаром Синтеза Кут Хуми, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 513-ю пра-ивдиво-реальность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четвёртую Ивдиво-ивдивость Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и просим сотворить, развернуть, вписав, и применить каждому из нас, наделив четвёртой Ивдиво-ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре ивдиво-компетентных синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 ивдиво-компетентных синтеза в каждую из Ивдиво-ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца ростом компетенций Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и собою. И возжигаясь, вспыхиваем двумя видами Синтеза, стяжаем два ядра Синтеза компетенции и внутренней реализации компетенции каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся ивдиво… четвёртой Ивдиво-ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом и, заполняясь, реализуемся этим Синтезом собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить каждого из нас и синтез нас взять нас на ночную подготовку, переподготовку первым днём 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и сделать акцент на практически-тренинговую работу Синтеза внутри применимостью знаний, которыми мы владеем с излишком внутренне, доводя 64-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца до максимальной реализации физически каждым из нас Изначально Вышестоящим Отцом, являя Изначально Вышестоящего Отца в его выражении. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтез-физической, синтез-реальной применимости первым днём 64 Синтеза каждым.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь, возвращаемся синтез-физически в данный зал, развёртываемся в концентрации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем, применяясь всем стяжённым, возожжённым, в Изначально Вышестоящим Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург Свердловской и Курганской областей, в ИВДИВО Должностной Компетенции Служения участников данной практики, в ИВДИВО каждого из нас, и возжигаем итогово физически Столп Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца первым днём 64-го Синтеза цельностью явления Екатеринбурга каждым из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**Комментарии перед практикой**

02:01:53-02:04:37

И первое, во что мы будем входить, это мы будем преображать и обновлять Ядра 64 Синтезов или у кого сколько есть по подготовке – на 32-х архетипичность, далее стяжаем 64 или у кого сколько по количеству Ядер Синтеза – Планов Синтеза, и впишем в каждое Ядро Стандартом отдельный План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в исполнении восьмого Распоряжения.

Поэтому советую в ближайшие дни взять 8-е Распоряжение и очень внимательно глазками сверху вниз от 64-го Синтеза к первому, прочитать не только название – а все 24 пункта. И вот внутренне, так скажу, отсинтезировать название, чтобы внутри в теле отработало, отыграло состояние Синтеза. То есть, что-то должно зацепить, какой-то пункт, чтобы вы на нём подумали «а вот как вот здесь, вот, например, там, цельность Учителя Синтеза. Тело Учителя Синтеза 64-м Синтезом, вот к чему мы должны с вами сегодня прийти, – как это для меня? Там, Парадигма, Книга – как это для меня? Не знаю, там, Новое Рождение Служащего, Человека-Служащего в Ля-ИВДИВО Метагалактике, там вот один из 19-х Синтезов или 18-й, вот он такой – что это для меня?»

И вот вы просматриваете Синтез, именно просматриваете, как будто вы Абсолют впитываете – попробуйте 8-е Распоряжение впитать Синтезом через текст. Только не физически сидеть – выйти в своё здание, сесть в кабинет, сесть за рабочий стол, материализовать компьютер, вывести 8-е Распоряжение. Там экран большой, вы можете увеличить его. Сконцентрировать столп Синтеза и Огня, ввести всё здание в 8-е Распоряжение. Это ж круто. Все 48 инструментов. Зафиксировать на рабочий стол эту концентрацию.

У вас управление 48 инструментами, если вы не знали, а вы, наверное, не знали, это мы вот в Сочи обнаружили с ребятами, когда стяжали на 51 Синтезе работу с третьим этажом в частно-служебном здании, Владыка нас повёл вначале в кабинет. И мы когда сели, Кут Хуми сказал, что управление всеми 48 инструментами – у вас в модели схеме на рабочем столе в компьютере. То есть, с одной стороны, я могу выйти на любой этаж, войти в каждый инструмент. Но если я должна понять, где у меня какой процент недоработки, с каким инструментом я вообще не связываюсь ни при каких обстоятельствах, то есть, я не умею даже входить в этот инструмент – я могу промониторить у себя на планшете на рабочем столе…

02:09:11 То есть, вы, когда включаетесь в работу, Огонь всего и Синтез всего Распоряжения – на все 17 этажей, на все инструменты, на все Ядра Синтеза, на все столпы, на все Нити Синтеза.

**2день 1часть**

**02:10:45-02:32:34**

# Практика 7. Первостяжание. Преображение ядер Синтеза на 32-х архетипичность Синтеза и Огня действия в ИВДИВОдееспособностью Субъекта Синтезом. Стяжание 64 Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, опубликованных в восьмом Распоряжении 64-ричным стандартом, в каждое ядро Синтеза 64 Синтезов

*Итак. Мы возжигаемся всем синтезом в каждом из нас. И вот, начинаем собираться вспыхивать, организовываться, концентрироваться на активацию внутреннего мира Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики синтезом 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигая Синтез собою самостоятельно в выражении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот просто настройтесь на то, что вы держите, возжигаете, оперируете, вспыхиваете, выражаете, как мы вчера говорили, применяете Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И мы переходим в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона, 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903триллиона 667миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545-ю пра-ивдиво… в 480-ю пра-ивдиво-реальность к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, развёртываемся в форме Учителя Синтеза Учителем-Отцом, 20-рицей Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики каждым из нас. Проникаемся и стяжаем максимально глубоко, чётко, честно, полноценно слиянностью, спекаемостью, синтезированием с Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаясь Синтез Синтез Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Прося обновить, перезаписать, отрегулировать, выровнять Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца все темы, развёрнутые в течение двух часов, темы, практики, методы, инструменты, виды действия, подачу, которая была организована физически Аватаром Синтеза Кут Хуми и более того, что видит Кут Хуми через индивидуальные лекции или групповые лекции у Аватара Синтеза Кут Хуми после 64-го Синтеза каждому из нас.*

*И преображаемся, перестраиваемся, возжигаясь Учителем Синтеза, возжигая Субъектность, стяжая дееспособность к Синтеза Компетенций каждому из нас Субъектом действий в отношениях с ИВДИВО.*

*И, прям, просим Аватара Синтеза Кут Хуми в зале, в голос, не мыслью, ввести, обучить, наделить, углубить, дать, обучить, синтезировать, вот, через концентрацию в ядрах 64-го Синтеза организацию Субъекта и Субъектности ростом отношения индивидуальным ориентированием в большом Космосе Синтезом 32-х архетипов. И раскрываемся на глубину Синтеза с Кут Хуми. Прям, вот очень хорошее состояние сейчас у вас глубины, держите её, прям, погружайтесь, идите дальше, нет предела в погружённости.*

*И возжигаемся, стяжаем способность вступать в Субъектность в действия отношений в ИВДИВО, вот, прям, чтобы способность вступать в действие отношений в ИВДИВО. Можете даже прям так физически сделать там шаг, чтоб вы почувствовали, как вы входите в Субъектность способности отношений в Доме Отца. (В зале чихают) будь здорова. И мы стяжаем цельность ИВДИВО Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжая преображение Тела Учителя Изначально Вышестоящего Отца Учителем-Отцом Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики каждым из нас. И преображаясь, развёртываемся Телом Учителя Синтеза цельно, стяжаем 32 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ростом итогового действия в 64-м Синтезе и 64-мя или у кого сколько есть, видами Синтезов Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас собою, преображаемся.*

*И мы заполняемся Синтезом, Ивдивностью, Огнём, Условиями Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжаем Синтез Синтеза в углублении практики стяжанием, преображение и обновление всех, или по количеству ядер Синтеза, на 32-х архетипичность действия Ядер Синтеза в каждом из нас.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми… Что сейчас происходит, вот когда мы это попросили, стяжали? Обратите внимание, что у вас раскрываются Синтезы, ядра Синтеза по телу, и идёт концентрация глубины каждого ядра в отдельности, которое вот раскрывается. Можете сознательно это не просто понаблюдать, сейчас нет позиции наблюдателя, вы исполнители, вы действуете, – вот прям сознательно развернуть ядра Синтеза по телу, по сфере ИВДИВО каждого. Кстати, да, это будет лучше всего, по сфере ИВДИВО каждого оболочки ядер Синтеза с центровкой на теле. И вот пробуйте отзвучать.*

*И мы синтезируемся или учимся синтезироваться с Аватаром Синтеза Кут Хуми ядрами Синтеза. Это, кстати, очень редкая и классная штука. То есть, вот ядром Синтеза, например, 63-м, я синтезируюсь с 63-м ядром Аватара Синтеза Кут Хуми. Или у меня есть там 64 ядра Синтеза – все 64 ядра синтезируются с 64-мя Ядрами Аватара Синтеза Кут Хуми. И я углубляю Синтез и, прямо, развёртываю Столп 64 Синтез Синтеза 64-мя ядрами или у кого сколько есть, в Теле Учителем Синтеза 64-м Синтезом, то есть, входя в итоги действия.*

*И преображаюсь, усваивая в 64-ричном Синтезе с фиксацией в ИВДИВО каждого, ядер Синтеза 32 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца обновлением, преображением ядер Синтеза на 32-х архетипичность Синтеза и Огня действия в ИВДИВО дееспособностью Субъекта Синтезом.*

*Мы синтезируемся далее с Изначально Вышестоящим Отцом, плавно и мягко переходим из зала Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 667 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545 пра-ивдиво-реально. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящим Отцом… пред Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение и перестройку каждого из нас Учителем, отношением четырьмя Курсами Синтеза 64-мя ядрами Синтеза или по количеству доступных в перестройку и преображение на 32 архетипические Метагалактики каждым из нас и синтезом нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим подготовить, переподготовить, преобразить, насытить, вытянуть, – вот как бы, да, вот, когда вот Отец даёт Синтез, он нас подтягивает к нужному состоянию для вхождения в это стяжание. Это вот, кстати, очень важный момент. То, что мы вчера говорили, когда вы заведомо, там, за сутки, за двое готовитесь, чтобы в это войти, то есть, понимаете, нельзя нулевым войти в какое-то действие. То есть, ни разу никакое действие, проект, профессиональная штука не начиналась через нулевую подготовку, всегда был ряд какой-то учёбы, чтобы потом не на нулях войти. Даже если в этой физической жизни вы говорите: вот, начал с нуля, – нет, не договариваешь, не знаешь. Значит, в предыдущей жизни был этот опыт, и ты никогда не входишь ни во что с нуля. Честное слово. Говорю, как есть. То же самое здесь.*

*Сейчас мы почему сделали такое отступление лирическое? Потому что вы сейчас просто с Отцом работаете на один на один, и здесь пока перевод преображения рано, потому что вы насыщаетесь Отцом. Вот лучше сейчас углубитесь минутку, там полминутки, для того, чтобы, прям, вот встроиться в Синтез Синтеза и Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, прям, вбуриться в среду ИВДИВО Синтеза, ИВДИВО каждого слиться с ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца. Кстати, классная тема!*

*Мы синтезируемся ИВДИВО каждого, каждого из нас с ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца 33-х архетипично. И стяжаем физичность, прося преобразить каждого из нас. И стяжаем преображение и обновление 64-х или у кого сколько есть, но не более, не более, ядер Синтеза на 32-х архетипичность перестройкой в действие 32-х архетипично каждым из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез и просим Отца зафиксировать, наделить, обновить и перезаписать Синтез в организации Ядер Синтеза 32-х архетипично. И заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в углублении ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, или реально или перспективно действующих, цельностью роста 32-х архетипично каждым. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 32-х архетипичным явлением, переподготовкой, перестройкой, переформатированием дееспособности ядер Синтеза собою Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64-ричную Субъектность Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики обновлением и преображение 64-х ядер Синтеза на 32-ричную архетипичность Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждым из нас. И преображаемся Субъектностью дееспособностью Синтеза и Огня архетипического Синтеза в ядрах Синтеза. И возжигаясь.*

*Вот, чувствуете, по телу такой гул идёт, как напряжение? И вот ядра Синтеза, они вызывают такой гул, как на электростанции – напряжение Огня избыточностью в Синтезе, то есть, в Огне избыточный Синтез.*

*Это, кстати, классная тематика, когда вот вы сейчас проживаете, тело заполнено Огнём дееспособности Ядер Синтеза. А вот это напряжение и избыточность, это Синтез в Огне. Вот очень эксклюзивное редкое ценное сопереживание, когда тело держит избыточный Синтез в Огне. Тогда Огонь организован, можете увидеть, как это. Это даёт только Отец Изначально Вышестоящий. Мы у Кут Хуми это разрабатываем, но это очень редкое само явление. Я редко встречала у Учителей Синтеза, которые вот до этого дотянулись. Ну вот, вы молодцы, внутри взяли это. Теперь надо этим пойти дальше и не останавливаться. Вот, запоминаем, развёртываем, распускаем.*

*И далее, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, опубликованного в 8-м Распоряжении 64-ричным стандартом 64 Синтезов каждому из нас в каждое ядро Синтеза. Вот один План Синтеза – одно Ядро Синтеза. И синтезируем, возжигая, впитываем, усваиваем, развёртываем, применяем стяжанием 64 Планов Синтеза основанием Распоряжения Изначально Вышестоящего Отца номер 8, в каждое ядро Синтеза по Плану. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать Синтез по на Синтезах Изначально Вышестоящего Отца в Ядрах Синтеза каждого из нас. И обновляем, преображаем Ядра Синтеза 4 курсов Синтеза, возжигая 64 Плана Синтеза в 64 Ядрах Синтеза, или по количеству Ядер Синтеза каждого Компетентного участника практики. И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас итогами первостяжания в доработке перевода и обновления Ядер Синтеза 32-х архетипично подразделением ИВДИВО Екатеринбург и нашей группой в целом. И звучим для всего ИВДИВО первостяжанием 64-м Синтезом, насыщая, и насыщаясь, сами насыщаем и насыщаемся Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 33-х архетипично физичностью 34-го архетипа синтезом 64 Синтезов, или по подготовке, усваивая 64 Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 33-го архетипа. Переходим и развёртываемся в частно-служебном здании в экополисе Аватара Синтеза Кут Хуми в 448-й пра-ивдиво-реальности, развёртываемся на этаже в кабинете, 17 этаж. Фиксируемся, подходим к рабочему столу и возжигаем во внутреннем мире ИВДИВО частно-служебном здании каждого из нас 64-рицу Синтеза количеством Ядер Синтеза или по подготовке, и 64 Плана Синтеза возжигаемся, или по подготовке, дееспособностью Ядер Синтеза в каждом из нас. И возжигаясь, заполняясь, насыщаем здание Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигая, ну, так скажем, исполнение поручения.*

*И мы из частного служебного здания переходим в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся 75-ти, сейчас посмотрю, развёртываемся 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 065 синтез-ивдиво-реально в фиксации подразделения ИВДИВО Екатеринбурга итогами практики. И применяя, распускаем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Екатеринбург, в подразделения ИВДИВО Должностно Компетентных и в ИВДИВО каждого. Усваивая и продолжая синтезировать обновлённость Ядер Синтеза Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 32-х архетипично. И этим выходим из практики. Аминь.*

**Комментарии после практики.**

02:34:40

Не огонь управляет синтезом, а синтез управляет огнём, и Ядра Синтеза дают нам с вами управление огнём в каждом архетипе. То есть, 64 Ядра, ну, или по подготовке, сколько у вас есть, в управлении 32-ричной организации. Если вы внимательно прочитаете восьмое Распоряжение, то там сделать такой вывод можно: у нас два Синтеза идут в управление на один, на одну Метагалактику, на один архетип, в управление. Значит, получается, что задача каждого из нас с вами – суметь концентрировать Ядрами Синтеза 32 архетипа, то есть, научиться действовать так, чтобы Учитель Синтеза, который врастает в Человека-Отца, мы поэтому вначале возжигались этой 20-рицей, потом стяжали тело Учителя, то есть, это всё было в одной практике, потом вошли в активацию Ядер Синтеза, то есть, вы вышли с этим пресыщением.

И вот, помните, как мы вас раньше учили: практику одну разбиваем на разные штуки. И уже не практикуем, а тренируемся, что если я вошла в 75 секстиллионов 20-рицы Учителя, значит, я хожу и практикую с Аватарами, прошу их научить дееспособности этой 20-рицы Учителя, потому, что я поняла, кто такой Учитель Отца, это Субъект управления, да, и вот себя настраиваю на чтение, углубление, понимание, как это во мне, а главное, применимо в подразделении. И вот, собственно, это достижение, которое было.

И вот нам надо сейчас стяжать Сердце, чтобы тот Синтез, который есть в Ядрах Синтеза, был применён, и Сердце было насыщено не всем подряд, помните, «всем, чем не попадя», а Сердце было насыщено только Синтезом.

**2 день 1 часть**

**03:05:23-03:26:30**

# Практика 8. Первостяжание Стяжание 32-х архетипических Сердец и 33-го архетипического цельного Совершенного Сердца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в сердечной насыщенности 512-рицей Иерархов ИВДИВО ростом Нации Культуры Субъекта отношений 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Я смотрю, вы так легко дышите. Вас же не заставляют вести практику, ну, так видите, легко дышите, да. Если сказать, сейчас кто-то из вас поведёт, сразу же дыхание прервётся и пойдёт судорожное вспоминание 302 секстиллионов. Шутка. Сейчас я посмотрю как там правильно.*

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, заполняемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480-ю пра-ивдиво-реальность. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Аватара Синтеза Кут Хуми записать, ввести, сейчас такое, первый раз мы будем так делать с вами, и усвоить. И стяжаем компакт Стандарта темы физической лекционной темы, которую мы прошли в явлении Кут Хуми в прошедшие полчаса или сорок минут по итогам предыдущей практики. То есть вот прямо у Кут Хуми стяжаем компакт, матрицу, пакет стандартов, условий физической темы Синтезом каждого из нас и вот более того, что физически мы могли раскрутить, что физически выразили, осознали или углубили тематику, вот более того, как видит Кут Хуми. Прямо впитываем эту матрицу темы, развёртываем её, она связана с Сердцем.*

*И мы синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас преображением и обновлением, перестройкой и пере синтезированием Сердца насыщенностью Сердца видами Синтеза или всем Синтезом и полномочиями Планом Синтеза в каждом из нас, распределением далее Сердечной организации Синтеза и Плана Синтеза по всем частям, преобразить, перестроить, воспитать, отстроить, отработать в каждом из нас сердечную насыщенность всем видом Синтеза и Планом Синтеза. И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми в исполнении 61 Распоряжения Сердца Изначально Вышестоящего Отца в новой его редакции, 32 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца стяжаниями 32-х Сердец по 32-м архетипам ИВДИВО. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преображаясь, обновляемся через тему семинара, лекции, чтений Синтеза практикой, 32 видами Синтез Синтеза 32-рицей перспективного стяжания Сердец по 32-м архетипам Метагалактикам. Обновляемся Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*Просим завершить, обновить, преобразить, вывести из Сердечной насыщенности любые образы, установки, впечатления, негибкости, жёсткости, насыщенности этой вот сердечной слиянности, спекаемости, погружённости, человечности не ведущей к развитию Субъекта Человека-Отца всей 16-рицей субъектности в каждом из нас. И возжигаясь, подготавливаемся к стяжанию 32-х Сердец архетипических у Изначально Вышестоящего Отца, сливаясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас и прямо просим Владыку. Попросили Владыку там освободить, помочь преобразить, перестроить и вспыхиваем Синтезом. И вот возжигаясь, есть такое хорошее слово, прожигаемся. То есть, как бы, внутреннее самостоятельное решение, если вы что-то может быть, сами знаете о себе, там, какое-то качество, свойство, которое именно характеризует сердечность вашу или наоборот её отсутствие, попросить Владыку купировать, завершить, обнулить вас в этом и в подготовке стяжаниям к Отцу отстроить в обновлении, чтобы вы у Отца стяжали уже по-новому. Работаем. Не зависаем, не ждём, работаем. Стоим, думаем, насыщаемся.*

*Кстати, Владыка вам показывает, некоторым из вас, что вот, сколько Сердец у вас работает, в принципе у нас 32 архетипических Сердца, да? И Кут Хуми показывает, что из этих 32-х Сердец, ну например самые активные первые. Ну, допустим, физическое Сердце Поядающего Огня, там или второе Сердце. То есть и вот надо позаботиться о том, чтобы прогнать столп Сердец и раскрутить, потому что, как Владыка сказал: Сердце насыщает не только части Синтезом, но ещё и Сердце впечатывает План Синтеза, поймите. Мы кстати об этом не говорили, но вот когда сейчас стяжали, это правильная тема. То есть Сердце даёт Планирование Синтезом, План Синтеза даёт Сердце, поэтому там эта организация стоит. Наше Сердце всё планирует: планирует служение, планирует профессионализм, планирует съезды, планирует организации, это всё записи Сердца, Сердце планирует План Синтеза в Сердце и планирует вашу жизнь. Вы же Жизнь? Вам надо подружиться с Сердцем и с Планом Синтеза. Сердце планирует жизнь, План Синтеза планирует жизнь и служение. Вот косяки видите, всё, значит вопросы с Планом Синтеза, с Сердцем – идём к Вильгельму, к Екатерине, к Фаинь, к Кут Хуми и решаем вопросы. Ладно, обнуляемся.*

*Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжая Синтез Синтеза, просим преобразить, помочь преобразить каждого из нас. Вот тут, кстати, очень вопрос щепетильности вашей веры, доверия, когда вы открываетесь и вот входите не просто голословно, вот есть такое состояние факт, принципиальный факт, самоорганизующий внутренний мир восприятием зажигания Синтеза, обновляемся. Кстати мы сказали, зажигания Синтеза, а Владыка в зале говорит: именно Сердце зажигает. Вот когда вы там даёте какую-то речь, вот просто говорите, если вы внутри не избыточны избыточной пассионарностью сердца, то сердце не зажигает, ну, фактически вы говорите от головы холодно. А вот вопрос, чтобы зажечь, поэтому магнитчики вначале были до Синтеза, они работали Сердцем и зажигали Магнитом. Понимаете вот это состояние, когда вы тянетесь к кому-то, вы тянетесь по сердцу. Да, вот: мне по сердцу с тобой пообщаться там, или мне по сердцу с тобой что-то сделать. Я тут как раз работаю в сердечной насыщенности Магнита, когда вы тянетесь в работе, не только для себя, а для всего подразделения, вот, кстати классная штука. И возжигаясь, стяжаем это у Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545-ю пра-ивдиво-реальность. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и нашей командой, возжигая цельности группой перед Изначально Вышестоящим Отцом командно 64-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигая Философию Чтения Синтеза каждым из нас. И синтезируемся Субъектом Учителем-Отцом Си-ИВДИВО Октав Метагалактики с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Субъектность Учителя-Отца ростом сердечной насыщенности и Плана Синтеза в**Изначально Вышестоящем Отце, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас стяжанием 32-х архетипических Сердец Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем одним пакетом сразу же 32 архетипических Сердца, стяжаем от физического Сердца Поядающего Огня Метагалактики Фа до 32-го Сердца Розы Сердца Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики каждому из нас и синтезу нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 32 Синтеза 32-рицы Сердец и 33-й Синтез, как однородный Синтез цельности 32-рицы Сердец. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить, синтезировать цельность 32-х архетипических Сердец каждому из нас, развёртыванием по 32-м архетипам в концентрации насыщения каждого Сердца соответствующим архетипическим Синтезом и Огнём нами, собою. И возжигаясь, преображаясь, выявляемся сотворением 32-ричной архетипичности Сердца, от физического Сердца, до Розы Сердца, от физического Сердца Поядающего Огня Метагалактики Фа, до Розы Сердца Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез 32-х архетипических Сердец, стяжая архетипическое Совершенное Сердце 33-го архетипа материи каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь наделяемым цельным явлением Синтеза 32-х архетипичного выражения Сердец в каждом из нас. И возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем архетипическое Совершенное Сердце 33-го архетипа материи в каждом из нас, усваивая Синтез Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Сопереживите сейчас, что такое отдельное насыщение или насыщенность, пресыщение отдельного Сердца в теле. Вот можно сказать, что сейчас у вас реально заработали все 32 Сердца, вот их можно сопережить, вот они прямо вот в теле концентрировано, но я больше того, увидела, услышала в зале, Владыка сказал: «Сопереживите глубину работоспособности Сердец». То есть вот помните, мы говорили такое явление, с кем ты воссоединён, да, вот как сила воссоединённости. Это понятно, что уровень третий и как раз по ключу управления идёт такое 3-5, через один, внутреннее-внешнее, вот когда вы организуетесь Сердцем, мы сейчас будем стяжать План Синтеза, то любое Сердце понимает, с кем ты сопряжён и внутри в 32-х Сердцах стоит основа или ядро Сердца, да? Ядро, основа Сердца, которое нарабатывает сопряжённость организации с 512-рицей Изначально Вышестоящего Отца, ну, или хотя бы с 256-рицей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем либо перспективно, либо в эффекте на сейчас вот каждому из нас Синтез, прося насытить цельное архетипическое Совершенное Сердце 33-го архетипа 512-рицей Иерархов внутренней насыщенностью сердечно служением в ИВДИВО ростом, ну вот в нашем случае с вами, Нации Культуры Субъекта отношений 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вот прямо проникаемся, насыщаемся стяжанием 513 Синтезов 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца 513-ю Синтезами 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжая субъектность действия Синтеза компетенций каждым из нас и просим Отца наладить этот процесс. Кстати, вот именно Сердце налаживает любые отношения. В Сердце Любовь выше, то есть вы сейчас там сказали, любовью налаживает, нет, человечностью, что Любовь в Око, а в Сердце Человечность и чтобы на любовь не пошла ненависть, в начале налаживаются отношения с Сердцем, то есть человечностью, не любовью. Любовь дальше, выше, в следующей 8-рице.*

*Мы преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца итогами стяжания 32-х Сердец и 33-го архетипического Совершенного Сердца План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33-е архетипическое цельное Совершенное Сердце Изначально Вышестоящего Отца, План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ростом человечности в насыщенности Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, преображаемся.*

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем стяжанием. Спросите у Отца сами: как Отец видит глубину стяжания, качество стяжания каждого из вас. Вот не в целом оцениваете практику, это не ваша компетенция. Вот ты конкретно в этом стяжании был эффективен? Как Отец, что тебе Отец говорит, вот для тебя: стяжал, преобразился, Сердце обновилось, насыщенность вошла. План Синтеза в архетипическое Совершенное Сердце развернулся, 32-рица синтезировалась Сердец с 32-мя архетипами. Вот это послушайте у Отца. Не думайте, слышите-не слышите, просто верьте. Вот это как раз расшифровка Отцом поверить в Синтез, Синтезом верить. Верить надо не просто в Синтез, а надо верить Синтезом. Кстати, очень классная формулировка «Верить Синтезом». Чем ты веришь? Ты веришь мудростью, ты веришь интеллектом, а здесь ты веришь Синтезом и веришь Сердцем. Тоже подумайте, посмотрите, вот есть ли у вас эта отстроенность, потому что чаще всего мы верим, не знаю там даже темам каких-то видов Синтеза через интеллект: берём-не берём, верим-не верим, как бы проверяем, а здесь вопрос веры Синтезом. Молодцы. Хорошо, взяли, есть. Хорошо.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в итогах данной практики-тренинга. Просим наделить, дополнить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и более того, что видит Изначально Вышестоящий Отец в данном первостяжании итогами 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Можно сказать, что это как экзаменационные практики у нас идут, то есть вы и действуете и отвечаете и практикуете, это экзамен.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в зал к Аватару Синтеза Кут Хуми, но не в 302 секстиллиона, а в 448 пра-ивдиво-реальность. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, в зале Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО, то есть это зал, где Кут Хуми чаще всего концентрирует ведение Синтеза или в подготовке, или для разработки Синтезом.*

*И остаёмся на время перерыва физического Учителем 64-го Синтеза в усвоении архетипического Совершенного Сердца в зале перед Аватаром Синтеза Кут Хуми. И выходим из практики. Аминь.*

*Ничего никуда не эманируем. Вот прямо встали в зале, остались и переходим на физику.*

**2 день 2 часть**

**00:39:02-00:58:06**

# Практика 9. Стяжание 16-го архетипического Совершенного Сердца Октав-Розы Изначально Вышестоящего Отца 64-рицы явления видов организации материи стандартом 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Начало практики ведёт Должностно Компетентный

*Д/К Возжигаемся. Возжигаемся всеми тезами Синтеза, всеми темами, которые развёрнуты 64-м Синтезом. Возжигаемся всеми стяжаниями, которые развёрнуты данным Синтезом. И развёртываемся внутренне-внешним Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и переходим в зал на 448-ю пра-ивдиво-реальность, развёртываемся в командном Огне, концентрируя весь тот Синтез, который развёрнут в подразделении ИВДИВО Екатеринбург. И оформляясь, возжигаясь и оформляясь однородным телом Учителя Синтеза 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца…*

*О.С. В каждом из нас, и включаемся в организацию синтезфизической телесности Учителя-Отца усвоением 32-х Сердец, Синтезом 32-х архетипов в каждом из нас, возжигаясь итогово адаптированным и возожжённым, усвоенным архетипическим Совершенным Сердцем Изначально Вышестоящего Отца 33-х архетипично цельно. И мы благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми за поддержку и помощь в адаптации, в пристройке, включённости, в усвоении архетипического Совершенного Сердца синтезом 32-х Сердец.*

*Синтезируемся с Хум Изначального Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в росте реализации Учителя-Отца, стяжая цельность Субъекта Учителя-Отца в ИВДИВО каждым из нас. И просим Аватара Синтеза Кут Хуми, обозначить или же определить ИВДИВО-цельную фиксацию, применимость, практичность служения каждого из нас итогами 4-го курса Учителя Изначально Вышестоящего Отца: эталонности, научности, окскости, отцовскости каждым из нас Синтезом итогами 64-го Синтеза. И вот осуществляем в своей цельности самоопределённость, это самоопределяемся. И мы до этого просили Аватара Синтеза Кут Хуми определить или обозначить свою индивидуальную, личную, ориентированную цельность в ИВДИВО собою, ну, просто чтобы Владыка там обозначил – согласованы в активации всей цельности своей физической фиксации, там ведение, углубление в таком-то архетипе Синтезов, в стольки-то архетипов, в таком-то поручении, да. Вот это самоопределённость своей цельности в ИВДИВО – вы где. Вот этот вопрос: «Эй, вы где?», это, вот как раз про это.*

*Может быть сейчас не будет никаких мыслей, тоже неплохо. Неплохо. Не напрягайте себя, что вы что-то не слышите, нельзя себя напрягать в такие моменты, напрягать себя надо «до». И просто впитываем, проникаемся определённостью, вот это кстати классное состояние – определиться определённостью, цельности служения в ИВДИВО в каждом из нас Учителем-Отцом. Кстати, вот если вы воспринимаете активацию, то я бы так сказала, что ваши тела однородные Учителя Синтеза более активны в определённости, чем некоторые из вас физически. Я говорю некоторые, потому что не все неопределены, то есть, кто-то есть активно понимающий, что вы делаете. И иногда мы с вами не всегда всё можем до расшифровать, вот вышестоящие тела, они более организованы, хотя они пойдут в наше потом физическое тело и развернут эту особенность, вот проникаемся ею в явлении Кут Хуми. И преображаясь, просим завершить предыдущую организацию действия и углубляем, входя в Магнитность Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 448-ми пра-ивдиво-реально, преображаемся.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь, ввести нас в следующую практику. Преобразить каждого из нас и синтез нас на 16-ное Совершенное архетипическое Сердце в явлении Изначально Вышестоящего Отца, в начале роста и развития прямым выражением Изначально Вышестоящего Отца 16-но Учительски. И возжигаясь, впитываем Синтез Синтеза, Синтез ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Вот тут, кстати можно зарегистрировать или корректно сказать – прожить, сопережить изменения Огнём и Синтезом другой тематичности практики, вот чтобы вы внутри регулировали: такое есть состояние в 64-м Синтезе, называется – накал Синтеза. Накал Синтеза вы можете поощущать в частях, а есть накал Синтеза в ядрах Синтеза из практик Синтеза. И вот когда мы возожглись Магнитностью, она даёт в теле накал 64-ричной глубины Синтеза с Кут Хуми в усвоении оперативности, применимости данного стяжания 16-ричного Сердца Учительски. Прямо очень хорошо.*

*И мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми, просим преобразить каждого из нас и синтез нас, в насыщении 16-ричным Сердцем Изначально Вышестоящего Отца, ростом накала Синтеза и Огня 32-х архетипично. И в тело Субъекта Учителя-Отца стяжаем накал Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в усилении будущей практики, стяжание Сердца архетипического Совершенного, и преображаясь, впитываем 512 Синтезов накалом 33-го архетипа Синтеза и Огня ростом 64-х ядер Синтеза каждым из нас. Есть такое дело? По-моему, хорошо вошло. То есть, больше практика-тренинг, поэтому мы позволяем задавать вам вопросы, чтобы вы отвечали внутри как вам, то есть, да-нет, усвоили-не усвоили, прониклись, нет, увидели разницу или нет, есть ли регистрация изменения вот состояний. Что для вас накал, как он реагирует в теле, пошла ли реакция частей, как отреагировало и насытилось Сердце? Например, вышестоящие тела насколько синтезировались с физикой в организации Учительской такой динамике Психодинамики внутренней системности. Вот, кстати, такой вопрос Психодинамики, как пси-фактора Психодинамического мастерства, которое приводит к внутреннему пробуждению, понимаете? Это как раз вопрос организации устремлённости. Проникаемся.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 513-ю пра-ивдиво-реальность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя Синтеза каждым из нас и синтезом нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание архетипического Сердца Стандартом 64-го Синтеза. И укутываясь углубленным и прямым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-тое Сердце Октав-Розы Учителя 16-рично архетипично сердечно Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Синтез-явление, стяжая Сердце Октав-Розы Изначально Вышестоящего Отца 64-рицей явления видов организации материи Изначально Вышестоящего Отца нами и собою. И преображаясь, укутываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, углубляя проникновенность Синтеза Сердца Розы-Октав Учителя. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем в Октав-Розы 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллиона 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, ростом Октав-Розы в 32-м архетипе ИВДИВО и насыщаемся, преображаемся. Стяжаем полный пакет Синтеза Стандарта внутренней реализации Розы Сердца Изначально Вышестоящего Отца Октав-Розы. И проникаемся, сливаемся данной Розой с Октавами Синтезом Розы Сердца Изначально Вышестоящего Отца 75-ти секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллиона 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137-ми cинтез-цельно и возжигаясь, преображаемся.*

*Вот сейчас в практике был такой пиковый накал предельности, когда мы стяжали Синтез Октав-Розы, а потом, вот сейчас пошло состояние усвоение и адаптации, как легче стало. То есть, насыщенность предполагает пресыщение, потом стяжание Огня объёма в усвоении и дальше – сработали называется.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллиона 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137* ***Условия Ивдивности*** *центра головного мозга Ивдивности Синтеза условий 16-го Сердца Октав-Розы Учителя стяжанием Ядра, Ивдивность Изначально Вышестоящего Отца Сердца Октав-Розы 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137-ми* ***ядер Ивдивности*** *видов Ивдивности Изначально Вышестоящего Отца в ядро Ивдивности Сердца Октав-Розы каждому из нас и преображаясь, насыщаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 137* ***ядер-сфер*** *синтез-ивдивости Изначально Вышестоящего Отца Сердца Октав-Розы каждому из нас и синтез нас. И укутываемся ядро-сферами каждым из нас, преображаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем итогово фрагмент Ивдивности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая фиксированность фрагмента в ядре Ивдивности горящего Сердца, в синтезе Сердца Октав-Розы, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в организации Синтеза данного явления в физический зал. Развёртываемся в представительстве подразделения ИВДИВО-Екатеринбург Огнём, Синтезом данного стяжания. И прям найдите как развёртываетесь. Есть такое слово «состояться итогами», то есть вы возжигаетесь, входите и включается, что вы состоялись итогами стяжания. Вот возожгли 16-ное Сердце Октав-Розы Учителя 64-м Синтезом и это вот в объёме 75-ти секстиллионов ядер Огня, Ивдивости, фрагмента Ивдивости в ядре Сердца Октав-Розы, вернулись на физику и вот развернулись итогами. Не знаю там, Сердце заработало, оно фактически вокруг сферами стоит. Вот Сердце смотрится сферично – это сферы, внутри ядро с фрагментом Ивдивости.*

*И фиксируем, распределяя применяем, эманируя в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца и сопрягаемся в сферах Розы-Октав Сердца со сферами оболочками ИВДИВО, распределяя Синтез. Далее распределяем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Екатеринбург.*

*Следующая волна эманации распределения, распределяем в подразделения ИВДИВО участников данной практики.*

*И третья волна эманаций распределения, применения Синтеза стяжённого, возожжённого в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Действуем. Прям вот не ждём итога, а действуем. Пауза для того, чтобы вы отдельно подействовали в каждом исполнении. Молодцы.*

*И распределяем итогово Синтез и Огонь. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**01:32:10-01:48:04**

# Практика 10. Стяжание фиксации на месяц подготовки-переподготовки в организации ИВДИВО ИВАС Кут Хуми разработкой 64 Синтеза. Стяжание четверицы Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца: Энциклопедия Синтеза, Парадигма Синтеза, Философия Синтеза, Наука Синтеза в каждое из 64 ядер Синтеза Субъектом Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителем-Отцом. Стяжание Синтез Учения Синтеза 64-ричным Синтезом и среды Учения Синтеза

*Настраиваемся на Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми. Синтезируемся, привели себя в такой надлежащий порядок Синтеза, организовались и, именно, встроились в Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И вспоминаете цель: мы выходим в исполнении стандарта 64-го Синтеза и входим в организацию 16-го горизонта ИВДИВО к Аватару Синтеза Кут Хуми на месяц в разработку служением 16-м горизонтом организации Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы проникаемся, возжигаясь ипостасной, ипостасной Учительскостью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, ипостасным Учительством Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Устремляемся, и самостоятельно, не группой, а один на один сами в Огне Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми – как Огне, не как в Синтезе, вот Огонь Синтез Синтеза, – переходим и развёртываемся в 448-й пра-ивдиво-реальности. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в зале официального приёма организации ИВДИВО, напротив Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в парадной форме, то есть, вы возжигаетесь формой Учителя Синтеза, но в акценте праздничной парадной формы.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждый один на один, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вначале просим каждый сам за себя, преобразить, перестроить, воспитать, обучить каждого из нас итогами 64-го Синтеза возможностями перестройки организации на месяц подготовки-переподготовки в горизонт организации ИВДИВО 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и входим, стяжая отдельно Синтез организации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываем в ИВДИВО каждого в 64 ядрах Синтеза, в 64 Планах Синтеза Синтез ИВДИВО, возжигая организационную принадлежность на месяц взрастания, подготовки, обучения 64-му Синтезу в профессионализации Учителем 4-го курса Синтеза у Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас.*

*Вот, прям, запоминайте, вы сейчас реально можете различить разницу Огня Кут Хуми в ИВДИВО организацией, где входят все подразделения, и Огня Кут Хуми, когда Владыка ведёт Синтез. Это Синтез, усваиваем, проникаемся, регистрируем и фиксируем на форме Учителя Синтеза знак Синтеза организации ИВДИВО для внутреннего допуска служением, разработкой на месяц в организации ИВДИВО. И Владыка вас спрашивает: «Зачем будете приходить в ИВДИВО, для чего?» Вы будете приходить для разработки Синтеза, для разработки Ивдивности, для разработки Огнём и для разработки Условиями. Вот минимально четырьмя 16-ми уровнями.*

*И мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Огонь организации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И просим уже ракурсом Огня взрастить субъектную компетенцию Субъектности Синтеза Компетенций в действенности и дееспособности синтезом различных способностей обучения, служения в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. То же самое, возжигаемся, впитываем, запоминаем, развёртываем в ядрах частей, в ядрах Синтеза, в Пламя Синтеза, в синтезе Компетенций каждого из нас, преображаемся. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем фиксацию на месяц права доступа в организацию ИВДИВО разработкой 64-го Синтеза. Хорошо.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая разработку, наработку, организацию, оформление, подготовку действием итогами курса Синтеза фиксацией четверичного явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в формировании действия из 64 Синтезов Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца цельностью, состоящей из четверицы видов Синтеза.*

*И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, переключаемся на вторую этап, на второй этап данной практики. Стяжаем рост, организацию, первично знакомясь явлением Аватара Синтеза Кут Хуми с концентрацией Синтеза Энциклопедия Синтеза, Парадигма Синтеза, Философия Синтеза, Наука Синтеза, и просим обучить синтезированию принципа данной четверицей «всего во всём» во всех 64 ядрах Синтеза каждого из нас в целом в формировании из четырёх видов Синтеза Учения Синтеза нами. И проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаясь вот итоговостью в курсе формирования Учения Синтеза, мы развёртываем 64 Стандарта или у кого сколько есть по подготовке, из ядер Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца стандартом.*

*И возжигаясь Субъектом Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителем-Отцом, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вместе с Аваром Синтеза Кут Хуми переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 513-ю пра-ивдиво-реальность. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца 513-ти пра-ивдиво-реально каждым из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца итогами курса, стяжаем Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четверицу Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою,*

*Стяжаем Энциклопедию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте и применении с Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящий Отец Изначально Вышестоящего Отца, в разработке с ним.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Учение Синтеза Парадигма Синтеза в росте и реализации, усваивая Синтез в разработке с Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостасью Аватар Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Философию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в применении, росте и разработке Изначально Вышестоящим Владыкой Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем в разработке Учения Синтеза Науку Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в росте и применении с Аватар Ипостасью Учитель Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь четверичным Синтезом Изначально Вышестоящим… с Изначально Вышестоящим Отцом Учением Синтеза, стяжаем и входим, и просим ввести четверицу Учения Синтеза во все 64 ядра Синтеза или по подготовке у кого сколько есть. И в целом стяжаем Синтез Учения Синтеза 64-ричным Синтезом каждому из нас.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем глубину Синтеза явления Изначально Вышестоящего Отца нами. Проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаясь этим, усваиваем четверицу: Энциклопедия Синтеза, Парадигма Синтеза, Философия Синтеза, Наука Синтеза в каждом из 64 ядер Синтеза, возжигая отдельно Учение Синтезом в целом на каждом ядре Синтеза, в каждом ядре Синтеза.*

*И стяжаем среду Учения Синтеза организации Огня и Синтеза в ИВДИВО в целом и в ИВДИВО Екатеринбург служением в каждом из нас. И у Изначально Вышестоящего Отца стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас, синтез нас и подразделение ИВДИВО Екатеринбург, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом, цельностью данной четверицы в 64 ядрах Синтеза, и преображаемся.*

*Вот будьте внимательны, стяжание произошло, оно завершается сейчас, усваивается, итоговая точка. Интересное наблюдение для последующих вот мыслей по этому поводу: четыре вида Синтеза зафиксировалось четырьмя отдельными видами Синтеза в ядра Синтеза, соответственно, ядро любого Синтеза, оно может нами быть расшифровано, раскрыто, развёрнуто разными видами Синтеза, раз. И в целом вот, к чему вообще мы вас подводим, – к тому, что вокруг нас стоит оболочка Учения Синтеза. Вот скажу, лично вот для меня она матовая, белая, плотная, упругая, в сфере которой, вот эта оболочка сферы которая, множество видов Учения Синтеза, вот базово 64, которые концентрируются на 64 ядра Синтеза, и вокруг она ограничивает ну или держит Учение Синтеза, как концентрацию самого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого.*

*Это не ноу-хау, ни чего-то там первостяжания, просто мы сложились и выросли, в том числе, и во взгляде, чтобы увидеть, что Учение Синтеза стоит не просто Синтезом и Огнём в ядрах Синтеза, но ещё и стоит вот плотной оболочкой сферой в ИВДИВО каждого, как наработанной структурой Синтеза. Вот, кстати, по этой структуре или по этой оболочке можно, не знаю там, делать выводы, углублять, смотреть, распознавать концентрацию Синтеза в каждом из нас, чего мы достигли.*

*И вот проникаемся, возжигаемся ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца, мы с вами вчера его стяжали, в углублении Учения Синтеза каждому из нас. И послушайте, что Отец говорит, что скажет: получилось, нет, стяжали, вошли? И Отец сказал: «Практика стяжена».*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся синтезфизически. И вернувшись физически в данный зал, мы развёртываем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО подразделения Екатеринбург, в Должностной Компетенции каждого из нас, и в ИВДИВО в целом, и в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2часть**

**01:58:52-02:17:36**

# Практика 11. Стяжание архетипической Части ИВДИВО Субъекта ИВО. Стяжание Книги и Парадигмы Учителя-Отца. Вхождение на месяц подготовки и переподготовки в Отдел Синтеза Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. Стяжание Плана Синтеза Учителя-Отца 64 Синтеза ИВО. Стяжание Индивидуального Плана Синтеза минимально на один миллион лет

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, концентрируемся явлением Синтез Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца концентрацией явления 448-й пра-ивдиво-реальности. Становимся телесно Учителем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, не устану повторять, в парадной форме. То есть, вот вчера ещё она у вас была просто классическая, видимо, вы готовились к Победе, в итоговом завершении 64-го Синтеза она у вас уже парадная. То есть, я прошу обратить внимание, что вы все в белой форме, раз, строгие юбки, строгие пиджаки, атласный ворот. То есть, он отличается, вот ткань обычно плотная такая, она такая, прям, стоит чёткая. Кстати, посмотрите у иней какой интересный пиджак: он не прямой, как у яней, да, а до талии, а потом басочка такая, и у кого-то двубортный, у кого-то однобортный. Лёгкие накладные карманы, чёткий прямой рукав, английский ворот, внутри лёгкая блузка или, там, что вы носите, что привыкли физически носить. И чёткая прямая юбка-карандаш чуть ниже колена, и у всех идеально белая, да, и туфли лодочкой. Я так описала подробно, потому что я вот увидела на себе это, и вот у вас вот парадная форма.*

*Кстати, если среди вас есть хорошие художники, у меня тут идея родилась. Я уже всех подряд ищу, если кто-то будет на запись слушать, откликнитесь, мы бы хотели разработать специализированную форму для каждого подразделения и для каждой организации. Например, если мы идём на ФЧС, Философские Чтения Синтеза, – все на ФЧС приходят в одной форме, допустим, сейчас бы сидели все бы в белой парадной форме, было бы круто, да. Пришли бы на Съезд – одели бы форму Съезда, пришли бы на Совет Изначально Вышестоящего Отца – другая форма. И вот это вот вопрос Нации Культуры, кстати. Поэтому, если вдруг есть такие знакомые, то направьте. Но вы, единственно, что, должны видеть и слышать, чтобы мы с вами могли бы воспринять, потому что я не всё смогу описать. У нас у каждого разное видение.*

*В общем-то, ладно, форма белая, всё, стройная, парадная.*

*448-я пра-ивдиво-реальность, зал Изначально Вышестоящего Дома Изначального Отца, телесно Учитель 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас.*

*Мы проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем цельность Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Архетипической Части, 192-й, ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца итогами 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем два Синтез Синтеза, два Синтез ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И развёртываясь реализацией Архетипического ИВДИВО Субъекта физическим применением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца в 513-й пра-ивдиво-реальности. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 192-й Архетипической Части ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас с последующим вхождением в Отдел Синтеза Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь каждому из нас и синтезу нашей группы. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 192-ю Архетипическую Часть ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить на формирование 192-й Архетипической, Цельной, Базовой Части во всём качественном, количественном её составе ракурсом явления ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца в Базовой основе архетипического действия Синтезом каждым из нас.*

*И возжигаясь, проникаемся ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И в этом Огне синтезируемся с Хум Изначально вышестоящего Отца и стяжаем в Архетипическую 192-ю Часть ИВДИВО Субъекта Синтез Частности, стяжая Частность Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим насытить Изначально Вышестоящего Отца Частностью Синтез каждого из нас и ИВДИВО Субъекта, 192-й Архетипической Части. Возжигаясь, заполняемся.*

*Вот Отец в зале говорит: Узнаём Синтез, запоминаем его собою. То есть, из этого сделайте вывод, что можно будет или нужно будет пройтись по Частям, и каждую Часть организовать на Частность её выражения.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 513 Синтеза 32-х архетипичностей в Части ИВДИВО Субъект Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Частью ИВДИВО Субъект Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас Творением Синтеза Архетипической Части явлением Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Частью ИВДИВО Субъект, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление ИВДИВО Субъекта Частности Синтез и всё стяжённое, возожжённое в целом каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Право обновления, преображения Книги и Парадигмы Учителя-Отца 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца действием внутренним миром глубиной Учения Синтеза.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми синтезфизично, телесно, цельно. Становимся 192-й Архетипической Частью ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца телом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем Книгу и Парадигму Учителя-Отца 64-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в разработке Плана Синтеза Внутреннего Служения Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Прося преобразить все виды Книг: Ипостаси, Служащего, Учителя, Посвящённого, Человека, которые ранее были стяжены нами за годы служения. И просим синтезировать, собрав, организовав, и наделить нас новой Книгой Парадигмы Учителя-Отца, Книгой в разработке Синтеза делом Субъекта синтезом Компетенций каждым из нас.*

*И возжигаясь Синтезом и Огнём Книги Парадигма Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся данным Синтезом Книги каждому из нас. Фиксируем Синтез Книги на тело. И вот, Владыка нам не даёт её в руки, эту Книгу, мы не получаем её, там, у Отца. Но эта Книга есть в библиотеке Аватара Синтеза Кут Хуми. Сейчас вы стяжаете Синтез и Огонь. Если вам надо будет в разработке, вы можете выходить в библиотеку Аватара Синтеза Кут Хуми ИВДИВО. Ну и соответственно, по необходимости погружаться в Парадигму Учителя Синтеза, Учителя Синтеза в разработке внутреннего мира и служения каждого из нас. Владыка говорит, эта книга ещё в созревании у вас, то есть, книга должна созреть, как и вы, во внутренней организации.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Из 448-й пра-ивдиво-реальности, мы ещё к Фаинь не заходили, переходим, я думаю, для вас это будет новое, поэтому соберитесь, в 192-ю пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся в Отделе Синтеза Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, становимся Частью Архетипической, 192-й, ИВДИВО Субъект Изначально Вышестоящего Отца, – напротив нас Фаинь, Аватаресса Синтеза, – и стяжаем Синтез ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим итогами 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца стяжанием 192-й Архетипической Части, ввести на месяц подготовки и переподготовки в Отдел Синтеза Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь для разработки Субъектности дееспособностью и способностью действовать синтезом подготовок в ИВДИВО ростом 16-рицы Субьекта Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая Синтез ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Развёртываемся в Синтезе, запоминаем его.*

*На что, кстати, фиксируется Огонь и Синтез Отдела Фаинь, на какую часть Тела? На какую часть тела, вот Физическое тело стоит, на какую часть тела? Это на Архетипическую часть встало, понятно, будете возжигаться Частью, будете выходить в Отдел. Почувствуйте на плечах, нет, на плечах, чёткий Огонь. Вот, прям, правое, левое плечо без выхода Души, Духа, не-не, это не про выходы огненные, нет. Именно просто печати фиксации Огней Отдела. То есть, Организации фиксируется на голову, а Отделы Аватаресс, на плечи, без груза, нет, просто фиксация и вы вспыхиваете и, соответственно, входите.*

*Я, можно, пошучу, то, что услышала от Фаинь, она посмеялась и говорит, что на плечи, потому что, говорит, было ж задание от Отца, что Аватарессы должны рождать Части. Обычно, когда рождается ребёнок, он толкается плечами. Шутка, но так и есть физиологически. Он плечами себя выталкивает, да. И вот, соответственно, на плечи идёт состояние фиксации. И вот, кстати, отсюдова уровень вашей осанки, как Стати Частей в Физическом теле. Может быть, после этого у нас у Компетентных, как у Яней, так и у Иней будет выправка и чёткая линия спины с открытой, развёрнутой грудной клеткой. Ну, это так физиологично, но тем не менее.*

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Кстати, Аватаресса Синтеза Фаинь говорит, что у неё в Отделе Синтеза, соответственно, 256 направлений в организации Частей. Конечно, 192 плюс ещё, получается 256-рица. А где они будут развиваться? – в Отделе Синтеза. У каждой Аватарессы своя специфика, вот у Аватарессы Фаинь свои 256 направлений. Я думаю, вам надо с этим разобраться, и нам тоже, в том числе.*

*Вот мы проникаемся Синтезом ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим в третью практику.*

*И возжигаясь 448-ми пра-ивдиво-реально, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем План Синтеза 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца цельностью явления 33-х архетипично-цельно ракурсом 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми цельностью выражения 64 Инструментов Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в применении методологичности действия Плана Синтеза Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаем, получаем. Здесь уже, если Книгу вам Владыка не выдавал, а зафиксировал в библиотеке, то здесь получаем отдельный формата А-4 План Синтеза с выписанными или вписанными отдельными пунктами – позициями действия каждого из нас. И через Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, включающегося в расшифровку планирования Синтеза.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез цельности явления, углубления индивидуализацией, стяжаем Индивидуальный План Синтеза на один миллион, минимально, лет физически служением Учителем Синтеза, и далее, и более каждому из нас. И возжигаемся Индивидуальным Планом Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Развёртываемся Синтезом Плана Синтеза, впитываем в тело, в Хум, в Части План Синтеза индивидуально каждому из нас. И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, преображаемся Синтезом, входим в глубину планирования Синтеза.*

*Кстати, интересный момент, скажите, пожалуйста, куда после впитывания в Хум, зафиксировался План Синтеза, в какую часть Физического тела? Где физически вы его осмысляете, наверное, да, ощущаете, осязаете, ощущаете?*

*Из зала: – В Сердце.*

*В Сердце, раз. Ещё вариант? Ни у кого в голову он не впечататывался? Вот на голову фиксируется Куб Синтеза, и Владыка вам показал – вы фиксировали в План Синтеза в Сердце, в Хум, потом он компактифицировался и таким красивым витиём развернулся в голове. Вот, прям, встал в Куб Синтеза в голове и зафиксировался на голове, такая Сфера образовалась концентрации Плана Синтеза. То есть, разошёлся Огонь внутреннего планирования. Поэтому вы можете поработать с Аватарессами Синтеза в Отделе Головерсума или в Отделе ИВДИВО, или в Отделе Сиаматического Тела, или в ИВДИВО-тела Синтеза над тем, чтобы расшифровывать План Синтеза головным мозгом, как телесной 256-й Системой, это будет очень полезно. Поэтому у Фаинь 256 направлений, потому что 256-я Система, это как раз Мозг Изначально Вышестоящего Отца. Хорошо.*

*И возжигаясь, преображаемся.*

*Кстати, вторая вам новость, информация: там вы сигналили, что вы не стяжали План подразделения, Аватар Кут Хуми сказал: сами. Вот когда вы утвердите подразделение, выйдете к Кут Хуми и стяжаете План Синтеза подразделению на энное количество лет, сами спросите у Кут Хуми, на сколько? Вот сейчас мы с вами стяжали на один миллиард лет каждому из нас. Тогда вопрос ракурса подразделения, у каждого из вас своё.*

*И мы возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, Владыка говорит: Практику завершаем официально, чтобы войти в две итоговые. Возвращаемся синтезфизически в данный зал, развёртывая, первое – План Синтеза в теле каждого из нас, возжигая глубину индивидуальности Плана Синтеза. Возжигаемся Синтезом и Огнём Отдела Синтеза в явлении Архетипической, Цельной, Базовой Части ИВДИВО Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И преображаясь концентрацией Книги и Парадигмы Учителя-Отца собою и каждым, возжигаемся Волей в Синтезе Изначально Вышестоящего Отца, усваивая Парадигмальный Синтез и Парадигму Философским Чтением Синтеза 64-м Синтезом в каждом из нас и собою.*

*И этим распускаем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**02:18:37-02:24:54**

# Практика 12. Стяжание четвёртой ивдивости Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся концентрацией Синтеза в каждом из нас, и теперь, внимание, возжигаемся всеми 16-ю или у кого сколько есть ядрами 4-го курса Синтеза. Вначале возжигайтесь этим. Вы просто увидьте, что сейчас от вас никто ничего не требует, вы просто входите в две итоговые практики: компетенция Изначально Вышестоящего Отца и итоговое стяжание Учителя Синтеза объёмами ядер, Огней и Субъядерностей, всё.*

*Вот возжигаемся количеством Синтеза 4-го курса, прям вы можете вспомнить с 49 или с какого вы начали, до 64-го. И возжигаем вначале эталонности во множественном числе, эталонности 16-ти или у кого сколько есть Синтезов 4-го курса Учителя, возжигая в эталонностях синтезность видами 16-ти или по подготовке видов Синтеза 4-м курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом.*

*Кстати, отследите как поменялась форма, она парадная, но у неё заиграл Огонь на форме. Что значит заиграл? Идут переливы как северное сияние, которые характеризуют специфику знаний, компактов, философских каких-то вопросов Синтеза, ядер Синтеза на форме. То есть, с вашего тела сканируется плотность действия 4-м курсом. Посмотрите, не, вы всегда это видите и знаете, а ваше тело в форме это передаёт. То есть, оно концентрирует собой, подходя к вам уже понятно, что вы Учитель с подготовкой в таком-то количестве Синтезов 4-го курса. Я серьёзно. Лена веселее, а то грустно смотреть.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим развёртываемся в 448-й пра-ивдиво-реальности. Становимся всей явленностью Учительства воспитанным, взрощенным Аватаром Синтеза Кут Хуми за 16 месяцев. Это не общие слова, вот прямо встаньте, чтоб вы увидели, стоите ли вы Учительством Аватара Синтеза Кут Хуми взрощенным, воспитанным, привитым, синтезированным, преображённым за 16 месяцев.*

*Возжигаемся цельностью, которая сложилась телесной обучаемостью, образованностью с Аватарами Синтеза в разных видах подготовок, переподготовках, темах, тренингах, Синтезах, практиках в каждом из нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, входим в стяжание четвёртой ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, стяжая компетентный стандарт четвёртой ивдивости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас заключительной подготовкой, переподготовкой базовыми 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, укутываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И в этой укутанности прям возжигаемся дееспособностью Синтеза, когда ни от Аватара, ни от Аватарессы, ни от Отца, ни от нас физически, а от вас лично распускается, эманируется, концентрируется и фиксируется дееспособность Синтезом возможностей-можностей действия в исполнении. И мы переходим в этом действии в дееспособности Синтеза, вот этой вот избыточной возожжённостью Синтеза, в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 513-ти пра-ивдиво-реально, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся этой степенью Учительства с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на четвёртую ивдивость Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Синтезом в каждом из нас и просим наделить четвёртой ивдивостью Изначально Вышестоящего Отца компетенции Синтезом ростом Субъектности каждым из нас и собою. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 513 Компетентных Синтезов 32-х архетипично видами организации материи синтезфизично каждым из нас и зафиксировать 512 Компетентных Синтезов в четыре ивдивости Изначально Вышестоящего Отца итогом 4-го курса Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, преображаемся.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физический зал, развёртываясь физически в подразделении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Екатеринбург. Концентрируем всё стяжённое, возожжённое предыдущим Синтезом практик в одной три практики, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО Екатеринбург Должностной Компетенции, в ИВДИВО каждого. И эманируя, распределяем, обновляясь, обнуляемся. Входим в подготовку к итоговой практике стяжанием цельного Учителя Изначально Вышестоящего Отца Синтезом каждым из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть**

**02:28:48-20:45:21**

# Практика 13. Итоговая

М*ы возжигаемся 64 Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся внутренне Изначально Вышестоящим Отцом, а вовне между нами возжигаемся и Аватаром* *Синтеза Кут Хуми Изначально Вышестоящего Отца. Прям, два чётких действия: возожжённость Отцом внутри* *Изначально Вышестоящим и возжигание Аватаром Синтеза Кут Хуми* *Изначально Вышестоящим между нами командным Синтезом. И синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего* *Аватара Синтеза Кут Хуми в 448-й пра-ивдиво-реальности в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца синтезтелесно Учителем 64-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез ИВДИВО Субъекта* *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Итоговую практику 64-го Синтеза и курса Учителя Синтеза в подразделении ИВДИВО Екатеринбург каждым из нас, ростом цельности 20-рицы Учителя цельно собою. И напитываясь, встраиваясь, входя в итоговое явление Синтеза и Огня, вот учимся идентифицировать, принимать, возжигать, расшифровывать, или распознавать новые виды Огней.*

*Вот сейчас Кут Хуми вам даёт абсолютно новый Огонь, это Огонь Итоговой практики, он не похож на предыдущий, где стяжали Книгу, на предыдущий, где стяжали Компетенцию, это не этот вид Синтеза и Огня, совсем новый. Вот просто, зарегистрируйте, он вас, кстати, обволакивает, я бы сказала, знаете, как: держит, как Столп внутренней и внешней плотностью, организуя на какой-то процесс. Очень хорошо.*

*И вот, проникаясь этой глубиной с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь, мы вспыхиваем 64-мя Инструментами, Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Планом Синтеза индивидуальным каждым из нас Учителем Синтеза, возжигаемся 20-рицей Учителя-Отца Субъекта Си-ИВДИВО Октав Метагалактики и синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом, и в парадной форме в Итоговой практике Синтезом переходим и развёртываемся в зал* *Изначально Вышестоящего Отца в 513-й пра-ивдиво-реальности, фиксируясь в Изначально Вышестоящем Доме* *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, стяжаем в Итоговой практике Стандарт 64-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца курсом подготовки Учителя Синтеза каждому из нас и синтезу нас.*

*И стяжаем у* *Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум 17.179.869.184 256-ти миллионов Огней.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 256-ти ллионов Ядер Синтеза.*

*Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* *17.179.869.185 256-ти ллионов Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца явлениями* *17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности 64-го* *Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез* *64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности и Синтез* *64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируемся, возжигаемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стандарт 64-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, прося записать Стандарт 64-го Синтеза во все стяжённые Огни, ядра Синтеза, Субъядерности собою каждым из нас. И преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, отстраиваемся стяжанием, внутренним формированием, ориентированием Синтезом на дальнейшее итогами Синтеза формированием 64-го Синтеза в каждом из нас цельно. И мы преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 20-рицу Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 17.179.869.184-рицу 20-рицей Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизично, цельно. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца цельного* *Учителя Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас итогами курса. И спекаясь* *Изначально Вышестоящим Отцом, его Синтезом в каждом из нас, творимся в прямом физическом исполнении концентрацией 20-ричности формирования Учителя Синтеза цельно Изначально Вышестоящим Отцом в нас 33-х архетипично ростом 64-м Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, встраиваемся.*

*Мы синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64 Инструмента 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца* *Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 64-рицу Служения Учителя Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца, и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16.384-рицу Генов Учителя Синтеза Учителя-Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16.384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 65.536 Компетенций Учителя Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, развёртываясь, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в явлении цельности эффективностью стяжённого явления Синтеза и Огня в каждом из нас и вырабатываем внутренним миром в явлении Изначально Вышестоящего Отца, прямой Синтез и Огонь 64-го Синтеза итоговыми стяжаниями. Стяжаем явление* *Изначально Вышестоящего Отца 33-м архетипом синтезфизичности каждым из нас 64-м Синтезом, сквозь все 32 архетипа вплоть до физического явления. Устанавливаем синтез-организацию в подразделение ИВДИВО Екатеринбург 4-го курса Синтеза Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 64-рично цельно.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Переходим в явление, в выражение, в зал, библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, через 448-ю пра-ивдиво-реальность. Становимся в библиотеке, направляем Синтез Книги 64-го Синтеза Аватару Синтеза Кут Хуми. Принимаем в руки Книгу 64-го Синтеза. Кстати, вот так посмотрите, я бы сказала, она такого большого фолианта. То есть, это не классическая книга, а вот прям звучит: большой фолиант, может быть, это у меня гипер такое восприятие. Большая Книга и вот чётко название Синтеза «Новое Рождение Учителя-Отца Си-ИВДИВО Октав Метагалактики», дата, прям стоит: 8-9-е, 7-8-9-е, 05-е, 2022-го. Ну и соответственно, Владыка даёт вам Книгу на месяц.*

*Принимаем Книгу, настраиваемся на неё, и вместе с Книгой переходим в частное служебное здание в 448-ю пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся на 17-м этаже, становимся около рабочего стола или присаживаемся за кресло, кладём Книгу на рабочий стол. И возжигаем Книгой 64-го Синтеза все рукописи, записи ваши, не знаю, конспекты, книги, библиотеки, которые фиксируются у вас на 17-м этаже, возжигая 64 цельных Синтеза применимости в организации на месяц Синтезом подготовкой, переподготовкой 64-м Синтезом. И возжигаем ядро Книги 64-го Синтеза, кстати, у вас над столом, прям ядро Книги. Оно огромное. Книга* ***на*** *столе,* ***над*** *столом ядро, как футбольный мяч, вот такое огромное ядро. И оно постепенно будет расходиться, в зависимости от усвоения, чтения, работы, выявления из Книги того, что вам надо. То есть, это ядро вы должны усвоить, любое ядро Книги вы усваиваете. Оно не становится ещё отдельным ядром, оно расходится по ядрам Синтеза, понятно? И по ядрам Частей. Поэтому, сложности: Книгу в ядро, в Синтез и распаковка, чтобы это шло. Хорошо, молодцы. Берём в ручки Книгу 63-го Синтеза. Кстати, вот видите разницу, 63-я книжечка, ну вот классическая книжечка, да? Взяли книжку, возвращаемся в библиотеку, в 448-ю пра-ивдиво-реальность. Становимся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, лично сдаём Книги. И благодарим* *Аватара Синтеза Кут Хуми за подготовку, переподготовку 63-м Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца, прося прощения, если, вдруг, где-то не дотянули, не доработали, не до организовались ракурсом 63-го Синтеза.*

*И просим Аватара Синтеза Кут Хуми подготовку, служение, углубление, образование, воспитание, выявление в любых организациях, отделах, управлениях с Аватарами Синтеза в усвоении 64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в разработке и применения в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО каждого в течение месяца и более того, как видит Аватар Синтеза Кут Хуми* *64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вы знаете, что Кут Хуми сказал? Вы будете его усваивать до летнего Съезда. Вот, если слышали, Владыка вам говорит, вы, понятно, что через месяц выйдете, сдадите Книгу 64-го Синтеза, но в частном служебном здании Синтез 64-х Синтезов будет зреть к августу, к летнему Съезду. Весь май, июнь, июль и до августа, то есть три месяца. Поэтому, подготовьтесь, и увидьте, что всё, что Владыка дал на Синтезе и вне него, вот всё, что было дано этим Синтезом, куда мы выходили, что мы делали, о чём говорили, на что Владыка намекал, во что вас выводил – это всё на три месяца подготовки к Съезду и для подразделения, и для вас, как для группы. То есть вот, настроиться на это, увидеть, что Синтез усваивается длительно. Отлично.*

*И мы благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, благодарим Аватарессу Синтеза Фаинь, благодарим сотрудников, работников данной библиотеки и Аватара Синтеза Кут Хуми за действие в течение всех 16-ти месяцев с каждым из нас в активации работы внутренними действиями, формированием, в том числе, и философскости, и научности, и парадигмальности Учения Синтеза в каждом из нас.*

*Мы возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стали и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33 ядра* *64-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем 33 ядра 64-го Синтеза. Благодарим* *Изначально Вышестоящего Отца за возможность служения, действия, прохождения 4-го курса Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь, Аватаров Синтеза, Аватаресс Синтеза, Аватаров Аватар-Ипостасей, ведущих каждого из нас с 49-го по 64-й Синтез. Спасибо!*

*Возвращаемся синтезфизически в данный зал представительства* *подразделения ИВДИВО Екатеринбург. И фиксируясь физически, распределяем и эманируем 16 ядер 64-го Синтеза 64-мя ядрами в явлении Синтеза Компетенции в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, фиксируя в Столп, синтезируя в одно цельное Синтез-ядро 64-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Все делают, вот прям как бы вы ни верили, ни видели, ни устали, просто делаем. Для Служения нет времени. Кстати, очень неоднозначная фраза, да, «для служения нет времени». И каждому по сознанию будет дано.*

*Далее, эманируем 16 ядер 64-го Синтеза 64-мя ядрышками в ИВДИВО Должностной Компетенции, фиксируя в позвоночнике каждого из нас, возжигая ядро Синтеза синтезом ядер Синтеза 64-х Синтезов в каждом из нас. Усваиваем. И эманируем одно ядро 64-х Синтезов в явлении ИВДИВО каждого, фиксируя ядро Синтеза всех 64-х видов Синтеза каждым из нас. И преображаясь в центровке Синтеза ИВДИВО ядром цельным 64-го Синтеза, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически собою, распускаем всё стяжённое, возожжённое, применяем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург. Благодаря и фиксируя ещё в ИВДИВО территории Синтез, в её рост, развитие, тенденцию, масштабность эффективности, концентрации на Планете Земля 33-х архетипично. Эманируем в ИВДИВО участников данной практики и в ИВДИВО каждого из нас. И благодаря Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми за Синтез, выходим из практики. Аминь.*

***Компьютерный набор и проверка****: Людмила Батищева, Ирина Борисова, Полина Вайсблат,**Елена Гималетдинова, Анатолий Дылдин, Лариса Ермолаева, Виктория Ивина, Рита Кильметова, Ирина Курочкина, Сергей Казанцев, Светлана Карасева, Лариса Никитина, Наталья Онищук, Надежда Подногина, Вера Уфимцева.*